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SEGOVIA El 15 de agosto
entrará en servicio la grúa 

municipal
Previamente, el Ayuntamiento hará una 

campaña de información sobre ella, 
el cepo y la ORA

El sábado, comienzo del Festival 
Internacional con el gran espectáculo 

de la Opera de Pekín
(Página 3)

Conflicto en el Golfo Pérsico

«Irak es una fuente de peligro 
en Oriente Medio», declara el 

ministro israelí de Defensa
Jerusalén.—La posibilidad de 

que estalle una guerra entre Israel y 
los países árabes —en particular 
Irak— es mayor ahora que en años 
pasados, según el ministro israelí 
de Defensa, Moisés Arens.

“Irak constituye en la actualidad 
una fuente de peligro en Oriente 
Medio”, señaló ayer Arens en la 
Comisión de Defensa y Exteriores 
del Parlamento israelí. El ministro 
de Defensa atribuyó la grave situa
ción a la retórica de guerra del pre
sidente iraquí, Sadam Husein, y a la 
desenfrenada carrera armamentista 
en Oriente Medio, informa hoy el 
diario “Jesuralem Post”. En Israel 
también se sigue con preocupación 
la tensión entre Irak y Kuwait en el 
Golfo Pérsico, señala la prensa lo
cal.

En cuanto al movimiento de tro
pas iraquíes en dirección a la fron

tera con Kuwait, el ministro de 
Defensa israelí dijo que “aunque no 
nos afecta directamente, estamos 
pendientes de lo que ocurre allí, 
porque Irak constituye un importe 
foco de inestabilidad en la zona”.

Según informa hoy el diario 
“lediot Ajrohot”, fuentes de los 
servicios secretos israelíes presen
taron a la comisión de Defensa y 
Exteriores un informe que indicaba 
que Sadam Husein se ha convertido 
en un gobernante “imprevisible”. 
Arens dijo que “en medio de la 
retórica y el escalonamiento verbal, 
Husein podría perder el control de 
la situación, con consecuencias 
muy peligrosas". Y añadió “Sadam 
Husein cuenta en la actualidad con 
uno de los ejércitos más poderosos 
del mundo”.—Efe.

(Más información en pág. 10) 1

Continúa la tendencia a la baja 
del dólar norteamericano

Elecciones sindicales

Concluyó la reunión entre 
Redondo y Gutiérrez, sin acuerdo

Madrid.— El dólar estadouni
dense mantuvo hoy su tendencia a 
la baja en el Mercado de Divisas de 
Madrid al depreciarse un 0,12 por 
ciento hasta registrar un cambio 
base (“fixing”) de 99,399 pesetas 
por dólar.

Este cambio base coincidió con 
la cotización mínima registrada en 
la jornada de hoy que osciló hasta 
un cambio máximo de 99,73 pese
tas por dólar.

La caída producida el lunes en la 
Bolsa de Nueva York de 56 puntos 
arrastró ayer al dólar, que en Ma
drid cerró a 99,4 pesetas, cifra re
gistrada en febrero de 1981. Los 
malos resultados obtenidos por 
algunas de las más importantes 
empresas estadounidenses durante 
el primer semestre, y las expectati
vas de tipos interés a la baja, son las 
razones que pesan en la caída del 
dólar, según algunos expertos. La 
divisa americana cedió ante las 
principales monedas.

Sofocado el incendio registrado 
en la provincia de Pontevedra

PA interpela al Gobierno sobre escuchas 
telefónicas de la Policía Judicial

Pontevedra.—El incendio fores
tal más grave de los registrados este 
año en la provincia de Pontevedra, 
declarado en el municipio de Cre
ciente, fue definitivamente sofoca
do, informaron fuentes de la Conse- 
Hería de Agricultura.

En el siniestro, que según las 
mismas fuentes pudo haber sido 
intencionado, se quemaron 387 
cetáreas, 325 de arbolado, tanto 

comunal como particular, y 62 de 
monte raso.

En la extinción, que ocupó dos 
tas de trabajos, participaron dos 

roaviones, siete moto-bombas y

La caída del dólar suscita el fantasma de la recesión 
en la economía mundial

El conflicto entre la Administra
ción Bush, partidaria de unos tipos 
de interés más bajos, y la Reserva 

brigadas de ocho municipios limí
trofes.

Las parroquias más afectadas 
fueron las de Amexeiras, Filgueira 
y Angadés, en las que existen zonas 
de monte angostas, que facilitaron 
la extensión de las llamas y dificul
taron las tareas de extinción.

El incendio no llegó a afectar a 
zonas habitadas, lo que se temió en 
un principio.

A media mañana de hoy ya se 
habían registrado en la provincia 
otros tres incendios forestales, 
aunque de pequeñas proporciones, 
en montes de Caldas, Vi la de Cru
ces y Tui.—Efe.

Federal, que se resiste a reducirlos, 
influyen en la baja cotización de la 
divisa estadounidense.

Sevilla.—El portavoz del PA en 
el Congreso, Alejandro Rojas Mar
cos, ha pedido hoy la comparecen
cia de los ministros de Interior y 
Transportes para que expliquen si 
tenían conocimiento de las escu
chas telefónicas denunciadas por el 
Grupo de la Policía Judicial que 
investiga el caso Juan Guerra.

La interpelación presentada por 
Rojas Marcos se basa en la denun
cia que el jefe del Grupo de Policía 
Judicial que investiga el denomina
do caso Juan Guerra presentó ante 
el Juzgado de Guardia de Sevilla, al 
sospechar que el teléfono utilizado 
por este grupo había sido interveni
do ilegalmente.

Madrid.- El secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, ha afir
mado tras su reunión con Antonio 
Gutiérrez que la unidad de acción 
está "resquebrajada y tiene difícil 
recomposición".

Después de que la reunión entre 
los dos líderes sindicales para supe
rar las dificultades sobre las elec
ciones sindicales haya terminado 
sin acuerdo, el líder de UGT ha 
insistido en que CC.OO. "hace una

Aranzadi se reúne hoy con Cuevas 
para debatir la concertación social

El ministro de Industria, Claudio 
Aranzadi, se reunirá hoy con el 
presidente de la patronal CEOE, 
José María Cuevas, para iniciar 
conversaciones sobre temas indus
triales, dentro de la concertación

Según el portavoz andalucista, 
los hechos denunciados pueden 
constituir un delito de escuchas 
telefónicas ilegales, pero, además, 
en este caso, al efectuarse sobre 
actuaciones ordenadas por la auto
ridad judicial, “suponen una intro
misión gravísima que pone en peli
gro la independencia de la Admi
nistración Judicial”.

Rojas Marcos solicita al Gobier
no que aclare si tenía conocimiento 
de la intervención telefónica, la 
posible implicación en el tema de 
algún grupo policial y si el Gobier
no ha ordenado al fiscal general del 
Estado que se persone en las actua
ciones judiciales.—Efe.

interpretación abusiva de la norma
lidad y un fraude, por encima de la 
voluntad de los trabajadores".

Redondo ha explicado que la 
propuesta de UGT era instar al 
Gobierno que se elabore una nueva 
normativa y a partir de ahí convocar 
los comicios sindicales.

El secretario general de UGT 
opinó que "se pierde la oportunidad 
de actuar conjuntamente en defensa 
por los intereses de los trabajado- 
res".- Efe.

social, dijeron fuentes de la patro
nal.

Las mismas fuentes señalaron 
que posiblemente en esta primera 
reunión se pactará un calendario de 
encuentros entre los altos cargos 
del Ministerio de Industria y de la 
CEOE para tratar fundamental
mente temas industriales.

El encuentro estará presidido por 
el ministro de Industria, Claudio 
Aranzadi, acompañado por altos 
cargos de su departamento y por 
CEOE acudirán su presidente, José 
María Cuevas, el secretario gene
ral, Juan Jiménez Aguiiar y el pre
sidente de CEPYME, Manuel Ote
ro Luna.— Efe.

VERANO/90
Toda la moda de temporada 

en caballero y señora, 
con descuentos

•Calidad y estilo en el vestir» 

CONFECCIONES DIEZ

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 2 OPINION MIERCOLES 25 DE JULIO DE 1990

CURSOS DE VERANO
Toda España es una inmensa aula. Las universidades de 

verano abrieron sus puertas y buzaron ofertas variadas que 
quieren ser atractivas a públicos bien diversos. La cantidad de 
la oferta es tal, que se pueden ver satisfechas las curiosidades 
más raras. Estudiantes y profesionales hacen un alto en bs 
vacaciones para darse una vuelta por los cursos de verano.

La UIMP fue pionera y el pabcio de la Magdalena de 
Santander inauguró la costumbre de bs sedes de lujo. Los 
cursos se celebran en lugares históricos y, a veces, en puntos 
estratégicos de tradicional veraneo. ¿Se puede pedir más? La 
UIMP abrió sedes por toda España —algunas, maltratadas por 
las autoridades locales, como la de Segovia, tuvieron que ce
rrar—, que en general funcionan. La Complutense consiguió al 
año de inaugurar la sede de verano de El Escorial, competir en 
prestigio con la pionera.

Los cursos los protagonizan “estrellas” de los más variados 
firmamentos. “Estrellas” de la Política, del Arte, de la Judica
tura, de los Sindicatos. Dan sus conferencbs, se hacen la foto en 
la terraza y a menudo conceden ruedas de prensa. Por la noche, 
las tertulias agotan la resistencia al sueño; al fin y al cabo en 
veranos como éste es la mejor hora para las frases brillantes.

Algunas veces se han levantado voces discrepantes que po
nían en tela de juicio la utilidad de estos cursos, su nivel en 
rebción con los elevados presupuestos que arrastran. Pero, en 
general, son un síntoma de desarrollo en un país donde hace 
tiempo estas cosas eran un lujo al alcance de muy pocos.

La cuestión es vigilar porque no les ataque la frivolidad o 
para que no sean objeto de la desidia que afecta en España a los 
proyectos al cabo de unos años, para que el síndrome del 
funcionario no les contagie, para que la frivolidad sea, en todo 
caso, objeto de un curso.

La concentración informativa

Los sacamuelas
H. Carballés

El mundo de la información es 
un mundo enormemente cambian
te. Sus propias características lo 
hacen posible y sus fronteras y 
límites son siempre poco marcadas 
y difíciles de mantener.

Si todo ello es válido para el 
mundo de la información en gene
ral, lo es mucho más para el mundo 
de las empresas periodísticas, para 
los dueños de la información espa
ñola.

Todos los días surgen nuevas 
empresas editoras de diversos pe
riódicos y también, casi todos los 
días desaparecen otras que habían 
tenido una marcha boyante en algu
no de los últimos años.

No hace falta citar ningún caso 
concreto, sólo es necesario repasar 
la nómina de los principales perió
dicos de unos años atrás, para ver la

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D. NICASIO 
DE FRUTOS 

REGIDOR
(q.e.p.d.)

Testimonia por este me
dio su más sincero agrade
cimiento a cuantas perso
nas les manifestaron su 
condolencia y les acompa
ñaron en el sepelio y cultos 
celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

íborho de Juan

Tienta el Segovíano

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

el Joaquín María López, 30
Teléfono 243.30.43 
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

cantidad de títulos que desgracia
damente han desaparecido.

Pero ello no es el principal pro
blema de la empresa periodística 
española en el momento actual. 
Existe algo que puede llegar a pre
ocupar y de hecho preocupa a los 
principales estudiosos e investiga
dores. Es el tema de la concentra
ción informativa, es el residir el 
poder de la información en unas 
pocas e importantes manos.

A este respecto es necesario 
hablar de un libro que acaba de 
alcanzar las primeras ediciones 
alcanzando una notoria actualidad. 
Los profesores Alfonso Nieto y 
Juan Manuel Mora, que prestan sus 
servicios docentes en la Universi
dad de Navarra han publicado un 
estudio con el título “Concentra
ción Informativa en España", que 
pone en su justo término el proble
ma de la concentración de la prensa 
diaria de nuestro país.

Con el estudio muy detallado, 
lleno de matizaciones y datos esta
dísticos, los citados profesores 
analizan con un rigor científico, la 
problemática de nuestras empresas 
informativas.

Con la base cierta de la difusión 
de los principales diarios españoles 
y con los datos de la propiedad de la 
empresa informativa española, re
saltan el alto nivel de concentración 
de la prensa española, desde los 
datos más verificables.

Aunque existen concentraciones 
que no pueden dañar el pluralismo y 
a veces son necesarias, puede ser el 
momento de hacer una llamada de 
atención sobre este importante 
tema, para que quede en la justa 
medida para que no represente un 
importante poder dentro del poder 
de informar.

Clemente Ferrer Rose lió

Cuando yo tenía doce años o 
así, mis padres me llevaron, por 
sus obligaciones, a conocer los 
Saltos del Esla... Se construía la 
presa de Ricobayo y Muelas, 
que así se llamaba entonces, en 
la que acaso se podía hablar de 
cuatro mil obreros, muertos por 
la dinamita, más o menos. 
Aquel asombro de aquellos 
tiempos de la República, tenía a 
todos los ciudadanos tan des
contentos y tan revueltos, que 
aunque la empresa tuviera un 
montón de barracones y unas 
buenas comidas y unas buenas 
vivencias, llegó un día que los 
obreros, se declararon en huel
ga.

Por aquel entonces los obre
ros eran tan pobres como son 
ahora los que no trabajan pero 
cobran. Eran unos obreros con
ducidos y manejados, por los 
mismos que se sentaron en el 
sillón de los manejamientos. 
Eran unos pobres hombres que 
ganaban el sustento, con la 
mecha en una mano y en la otra 
la dinamita que había que “ex
plotar" en el túnel. Y digo ex
plotar, porque comprende lo de 
“explosionar" también. ,

Murieron muchos trabajado
res haciendo los Saltos del Esla. 
Murieron muchas mujeres de 
tanto llorar buscando al hijo, al 
padre, al hermano... o al amigo. 
Estaban bien enterrados. Y la 
compañía, les mandaba una 
cinta de luto a sus deudos. Pero 
mira por donde, yo que por 
aquellas carnestolendas (como 
suelen decir ciertos escritores) 
tenía un dolor de muelas, que 
me llegaba desde la boca al 
cerebro y dél cerebro me bajaba 
hasta las piernas, comencé a 
pensar que las personas son sólo 
“muelas”. Son sólo dolor. Son 
sólo sufrimiento eterno.

¡Qué paradoja...! ¡Yo estaba 
viviendo en Muelas del Pan, y 
no encontraba persona que ali
viara mi mal.

Caminaba mi cuerpo por ce
rros y montes llenos de peñas y 
desplantes, en busca acaso de un 
paliativo que las aguas del 
embalse pudieran tener para 
aliviar mi dolor. Anduve desde 
la mañana a la tarde por los 
malditos cerros llenos de pie
dras muertas y distorsionadas. 
Caminé de rodillasy caminé sin 
saber si caminaba. Lloré de do
lor y al fin aparecí en Muelasdel 
Pan.

El médico de entonces vivía 
en una casa con corral, donde las 
gallinas “pastaban" a su gusto 
todas las comidas y demás. 
Llegué como el náufrago que 
lleva cinco días sin agua y sin 
sombra y acaso sin comida. Me 
tendí en la escalera que a su 
primer piso llevaba, entre galli
nas y cochino de matanza, y di 
un lamento o gemido... Que ya 
no recuerdo. Bajó el doctor y me 
vio casi muerto, porque yo no 
me había tomado ni una aspiri
na...

Lo que usted necesita, me 
dijo, es ir a una clínica dental, 
donde previa anestesia, se le 
puede hacer una endodoncia, 
que consiste en matar el nervio 
que le está volviendo loco. 
Quiero decir (continuó el médi
co del pueblo), que yo no soy 
dentista, ni tengerelementos de 
juicio para extraerle a usted esa 
muela, que le está machacando 
el cerebro.

Las gallinas se subían por la 
escalera de cemento. El ama del 
doctor, sacudía el mandil de los 
últimos granos de cebada y yo 
estaba dispuesto a matar al ama 
y al médico. Por fin, el ama, 
sintiendo mi dolor, intervino y 
la cosa se acabó. Me tiraron en 
la escalera donde las gallinas 
cagaban a su gusto. Me pusieron 
la rodilla del médico en el pe
cho. Cogieron unos alicates 
oxidados y me abrieron la boca. 
Y con ellos me tiraron de la 
muela, hasta que perdí el cono
cimiento.

No voy a decirles a ustedes 
que se equivocaron de muela. 
Porque la realidad es que cuan
do recobré el conocimiento, se 
me habían pasado los dolores y 
estaba dispuesto a pagarle al 
médico de aquel pueblo hasta la 
gallina que maté al caerme.

Diluvios han pasadoen Espa
ña, hasta que las buenas gentes 
se han dado cuenta que como 
decía Don Quijote, “Boca sin 
dientes, es como molino sin 
piedra".

Lo curioso de este país nues
tro, es que la Seguridad Social, 
paga a los odontólogos tan solo 
por quitar los dientes y las 
muelas... Nunca por conservar
los.

Y en los tiempos que vivimos 
y conociendo todos que un dien

Í § Junta de 
Castilla y León
Consejería de Cultura y Bienestar Social

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 7.5 de la Orden de 
convocatoria de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo 
Técnico de Grado Medio - Escala Sanitaria (Practicantes Titulares) 
de la A.C.C. y L, se convoca a los aspirantes que han superado el 
primer ejercicio de dichas pruebas, para la realización del segundo 
ejercicio de la fase oposición, a las 9,30 horas del día 28 de julio de 
1990, en la Facultad de Ciencias, P° Prado de la Magdalena, s/n, Va- 
Uadolid. x

Las listas de aspirantes que han aprobado el primer ejercicio, es
tán expuestas en las Delegaciones Territoriales, en los Servicios 
Territoriales de Bienestar Social y en los Servicios de Información 
de cada una de las provincias de la Comunidad.

Valladolid, 23 de julio de 1990. - EL PRESIDENTE DEL TRIBU
NAL, Fdo.: José Luis Useros Fernández.

TERCER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Antonio Velasco Herranz
Falleció en Segovia el día 26 de julio de 1987

A los 42 arios de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P. '
Las misas que se oficien mañana, día 26, a las 10 de 

la mañana, y a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de 
San Lorenzo, serán aplicadas por el eterno descanso de 
su alma.

Su desconsolada madre, doña Victoria Herranz 
Alonso; hermano, Gregorio Velasco Herranz, y 
María Puente; tíos, primos y demás familia,
Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

' Su wiaiñ

te es un tesoro, es triste y dolo
roso que tengamos que acudir a 
odontólogos particulares para 
supervivir.

La periododoncia, mal de 
personas mayores en general, 
no está en el Seguro. La endo- 
dondo tampoco. La prostodon- 
cia, menos, porque losespañoli- 
tos sólo pagamos de medio 
cuerpo. Y si me preguntan de 
qué parte, no sabría contestar
les.

Por el año treinta y cinco, 
recuerdo que venían a las ferias 
unos señores llamados saca- 
muelas... Había que tener una 
inflamación o un dolor muy 
grande, para atreverse a sentar
se en aquellos sillones feriales 
para sacarse un diente o una 
muela.

Tenían aquellos sacamuelas 
de feria, un gramófono, con un 
disco de risa y juerga, que po
nían cuando el desgraciado del 
infeliz dolorido se sentaba en 
aquella silla, que parecía una 
silla eléctrica. Al abrir la boca el 
infeliz, sonaba la risa y la juerga 
y todos los presentes se toma
ban el asunto de esa simple 
manera... ja, ja, ja.

Era una risa general... ja ja ja. 
Una risa que se conserva gracias 
a la Seguridad Social, donde 
acaso tengas la suerte de que te 
quiten la muela, que acaso no te 
debes quitar...

M.C.D. 2022
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La grúa estará en la calle 
a partir del 15 de agosto

El Ayuntamiento prepara una campaña 
informativa ante la entrada en vigor de 

este servicio, el «cepo» y la ORA

Comisión Municipal de Gobierno

Adjudicada la construcción de un 
depósito de agua potable en Hontoria

Se aprobaron numerosas certificaciones 
de obras municipales

El Ayuntamiento prepara una 
campaña informativa a la pobla
ción para anunciar la entrada en 
servicio de la retirada de vehículos 
con la grúa, la inmovilización por 
“cepo” y la Ordenanza Reguladora 
de Aparcamiento (ORA). Según 
fuentes municipales, estos servi- 
ciosentraránen vigor el próximo 15 
de agosto.

La corporación municipal, en el 
pleno ordinario celebrado el 8 de 
mayo pasado, aprobó la ordenanza 
fiscal de la tasa por inmovilización 
de vehículos y el servicio de auto- 
grúa para retirada de vehículos de la 
vía pública y su traslado y perma
nencia en el depósito municipal. 
Entonces, el equipo de gobierno 
municipal justificó la medida, 
“dada la caótica situación del tráfi
co y para evitar los males que nos 
acechan”.

De acuerdo con el texto de la 
ordenanza, aparte de la multa co
rrespondiente, las tarifas por inmo

La Opera de Pekín abrirá el sábado 
próximo el Festival Internacional

PEÑALOSA
El recinto de Sen Juan de los Caballeros se prepara para el comienzo del Festival

vilización de vehículos de más de 
dos ruedas son de 2.500 pesetas y, 
de hasta dos ruedas, de 1.000 pese
tas. La retirada por la grúa le costará 
al infractor 6.000 pesetas si su 
vehículopesa menos de 1.500 kilos 
y 9.000 pesetas si pesa más de 1.500 
kilos. La permanencia de vehículos 
en el depósito municipal, por día o 
fracción, será la siguiente: vehícu
los de dos ruedas, 250 pesetas; de 
más de dos ruedas, hasta 1.500 kilos 
de peso, 750 pesetas y, de más de 
1300 kilos de peso, 1.250 pesetas.

Los responsables del Ayunta
miento consideran que con estas 
medidas disuasorias se conseguirán 
disminuir los grandes problemas de 
tráfico, sobre todo en el recinto 
amurallado, y de aparcamientos 
irregulares. Inicialmente se piensa 
mantener la medida de cortar al 
tráfico los accesos a la plaza Mayor, 
las noches de los finesóe semana, 
siempre que sea necesario?

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento ha adjudicado a la 
empresa Probisa, en 14,2 millones 
de pesetas, las obras de la segunda 
fase de construcción de un depósito 
de agua potable en el barrio de 
Hontoria. En una reunión en la que 
la mayoría de los asuntos fueron de 
trámite, la Comisión Municipal 
aprobó las siguientes certificacio
nes de obras: construcción de 250 
nichos y reparaciones en el cemen
terio del Santo Angel de la Guarda, 
por 2,2 y 6,3 millones de pesetas; 
construcción de depósito de agua 
potable en el barrio de Revenga, 
13,4 millones; construcción de 
pabellón polideportivo, fase final, 
1.094.905 pesetas; reparaciones 
puntuales en la muralla, 2,7 millo
nes de pesetas; dotación de red de 
saneamiento para la recogida de 
excedentes vertidos en los depósi
tos del agua, 1,2 millones; cons
trucción de vestuarios en el campo 
de fútbol de Nueva Segovia, 
950.056 pesetas y reparaciones en 
el mercado de La Albuera, 5,7 mi
llones de pesetas.

PEÑ ALOSA

i I 
________ - - -____

Varias de las certificaciones aprobadas hacen referencia a las 
reparaciones en el cementerio municipal

El Ayuntamiento se personará 
ante la Sala de lo Contencioso del 
Tribunal Superior de Justicia de 
Madrid, ante recursos interpuestos 
por la Compañía Telefónica y la 
Caja de Ahorros de Segovia. Se 
estima parcialmente un recurso 
interpuesto por Mariano Frías, 
contra acuerdo denegatorio de li
cencia de ocupación de vía pública 
con terraza de bar en la plaza de San 
Lorenzo. Se informa favorable
mente un expediente de licencia de 
apertura de local por Jorge Hernán
dez González, para exposición y 
venta de motos en la calle General 
Varela.

URBANISMO Y OBRAS

Se conceden las siguientes licen
cias de obras: a Isabel Perela, para 
adaptación de local para venta de 
frutos secos en la plaza de Vendrel I; 
a Eladio Santa Engracia, para refor
ma de fechada en edificio de la 
avenida Fernández Ladreda; a José 
M.1 Sombría, para reforma de local 
en la calle Obispo Quesada; a Fran
cisca de Andrés, para construcción 
de panteón en el cementerio dd 
Santo Angel y a Alejandro Alvaro, 
para construcción de vivienda uni- 
familiar en la calle San Antonio del 
barrio de Hontoria. Se deniega li
cencia a José Luis González, para 
cambio de uso de planta baja en 
edificiodel paseo Conde Sepúlveda 
y se anula una condición impuesta 
en licencia de obras a Mariano 
Cuéllar Velasco.

EDUCACION DE ADULTOS

Queda aprobado un convenio 
entre el Ministerio de Educación y 
Ciencia y el Ayuntamiento, para 
desarrollar programas de educa
ción de adultos y alfabetización 
durante el curso 1990/91. Quedó 
sobre la mesa y pasa a la Comisión 
de Cultura una propuesta de conce
sión de subvención al festival de 
títeres “Titirimundi-90”.

En urgencias, se desestima por 
extemporáneo un recurso inter
puesto por Alicia Garzón, en nom
bre de Juan Gómez Alonso, contra 
acuerdo relativo a reclamación de 
daños en una máquina retroexcava- 
dora como consecuencia del hundi
miento dpi firme asfáltico en el 
borde de la calzada del camino de 
La Piedad. Se autoriza la contrata
ción por seis meses de un auxiliar 
de mecanización y se prorroga, por 
tres meses, un contrato de oficial 
carpintero.

COLECTOR DEL CLAMORES

La Comisión de Gobierno ratifi
có una resol ución de ia Alcaldía y el 
documento de transacción sobre 
indemnización de daños causados 
en la finca “Molinode los Señores”, 
con motivo de las obras de cons
trucción del colector del Clamores. 
La indemnización asciende a 
850.000 pesetas e incluye la dife
rencia entre la superficie expropia
da y la ocupada y los daños causa
dos por vertido de escombros y 
tierras.

, El sábado próximo, día 28, se 
iniciará el Festival Internacional de 
Segovia, como es sabido. Este año 
sufrirá algunas modificaciones en 
cuanto a escenarios; las sesiones a 
celebrar en la capital tendrá lugar, 
cuatro de ellas, en el recinto de San 
Juan de los Caballeros, y la otra en 
el interior de la catedral; en los 
jardines de La Granja tendrá lugar 
1 asdos úl ti mas actuaciones, pero no 
en la fuente de Los Baños de Diana,

- ------- SE NECESITA----------

PERSONAL 
ADMINISTRATIVO

Imprescindible amplios 

conocimientos de ordenador, 
mecanografía y contabilidad 

interesados llamar al teléfono 

2.87.51 (horas de oficina) 

como era costumbre, ya que el l ugar 
se encuentra en obras, lamentable
mente (porque es un escenario idó
neo para estos Festivales); por lo 
tanto, ha sido preciso cambiar de 
ubicación y las representaciones 
tendrán lugar en la lonja de acceso 
a los jardines, junto al llamado 
patio de la Herradura, con el esce
nario situado junto a las verjas para 
permitir al público situarse en un 
plano levemente inclinado hacia el 
fondo de la explanada; en este lugar 
ya se celebraron algunas sesiones 
del Festival en sus comienzos, y el 
pasado año las que organizó el Pa
trimonio Nacional, aunque éstas 
con las variante de tener el escena
rio en el mencionado patio de la 
Herradura, que ofrece mayores di
ficultades de visión.

EL PROGRAMA

El interés despertado por el pro
grama preparado para este año es

muy grande. Figuran en él una serie 
de sobresalientes actuaciones, to
das ellas de reconocida talla artísti
ca, que tendrán como apertura la 
actuación de la Opera de Pekín, en 
el recinto de San Juan de los Caba
lleros. El domingo, 29, en la cate
dral, el Coro del Trinity College de 
la Universidad de Cambridge, con 
música de órgano. El lunes, 30, en 
San Juan de los Caballeros, Gala de 
Estrellas de Ballet. El martes, en el 
mismo escenario, “Calígula”, de 
Albert Camus, con dirección de 
José Tamayo y Ana Marzoa e Ima- 
nol Arias al frente del reparto. El 1 
de agosto, miércoles, también en 
San Juan de los Caballeros, repre
sentación de “La noche toledana”, 
de Lope de Vega, en versión y di
rección de Juan Pedro de Aguilar. Y 
los días 2"y 3, en los jardines de La 
Granja, con la opera de Verdi “II 
Trovatore”, por la State Opera de 
Polonia, y como cierre, el Ballet 
Vlasow, de Moscú.

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

David Sacristán Sanz 
Falleció en Roa de Duero (Burgos), el día 20 de julio de 1990 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P.

Su esposa e hijos; hermanos, Esperanza, 
Juan M.a de la Concepción, M.a del Car
men y María Fuencisla, Eugenio Manza
nares, Cinta Parra y Casimiro Cuesta,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asis
tencia al novenario de misas que por el eterno des
canso de su alma se están celebrando desde hoy, día 
25, en la iglesia de los Padres Misioneros.

M.C.D. 2022
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AGENDA
; MELtiHUO DE SE60V1A-,

| CAEEWDARIO |

PARA MAÑANA

| ex po s ic io n es
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Jueves 26 de julio

Van 207 días; faltan 158.
Sol: De 7,6 a 21,36 horas.

SANTORAL
Santos: Joaquín, Ana, Valentín y 

Sinfronio.

“Lo que diferencia al pavo real 
de muchos escritores es que las 
plu mas deque hace gal a son suyas”.

(FARMACIA 

DE GUARDIA
García Carretero. Cervantes, 27.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

| 62182 |

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica*679,0 m/m.

Segovia vista por Cloweiller y 
Juan Romero. Hasta el 31 de julio.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural 
de la Caja de Segovia)

Trabajos de la Escuela Taller 
Provincial. Hasta el 6 de agosto.

TEOSANZ
EN EL AYUNTAMIENTO 

DE CUELLAR

Teodoro Sanz, “Teosanz”, es un 
pintor, autodidacta, nacido en Las
tras de Cuéllar, con residencia hace 
años en Madrid, donde se entrega 
de lleno a la pintura. Teosanz es un 
hombre muy preocupado por su 
estilo, que estudia y analiza para ir 
evolucionando conforme nuevas 
aspiraciones. Teosanz cuenta en su 
haber con casi una veintena de 
exposiciones, varias de ellas en 
nuestra provincia, en la que ahora 
presenta una nueva, concretamente 
en la sala de exposiciones del 
Ayuntamiento de Cuéllar. Allí 
ofrece una amplia muestra de las 
últimas tendencias de pintura, ex
posición que permanecerá abierta 
hasta el día 31 de julio. '

REGISTRO CIVIL
Se han realizado las siguientes 

inscripciones:
NACIMIENTOS: María Gómez 

MigueláñeZ, 'hija de Andrés y de 
Victoriana Rosa. Isabel San Frutos

zón Merino. Luis Miguel Herrero 
Alonso con Matilde María Peñas 
Fernández. Paulino Mínguez Ló
pez con Sonia Asunción Gala 
Domingo. Jesús Pinilla Millán con 
Mana Fuencisla Hidalgo García.

| AVISOS 1

A EXPOSICION
EL PRESUPUESTO DE

LA DIPUTACION PROVINCIAL

El Presupuesto General para la 
Diputación de 1990; aprobado últi
mamente en sesión extraordinaria, 
ha quedado expuesto al público, 
según se anuncia en el B.O.P. 
número 86. El tiempo de exposi
ción será de quince días hábiles a 
partir del pasado día 19.

INGRESO EN LA ACADEMIA 
GENERAL BASICA 
DE SUBOFICIALES

Gobierno Militar de Segovia.— 
Si algún aspirante que habiendo 
superado la primera prueba, no 
hubiera podido pasar el reconoci
miento médico en los hospitales 
militares designados en la resolu
ción 561/38876/90 (B.O.D. n.8 140 
de 18-7-90), deberá pasar dicho 
reconocimiento en la Academia 
General Básica de Suboficiales, el 
día 28 de julio, a las 8,00 horas, 
continuando posteriormente la rea
lización de las restantes pruebas.

HERMANDAD

+
 DE DONANTES

DESANGRE

Viento del NO . 
Temperatura máxima: 32,7*.

En la mañana de hoy 

Presión atmosférica: 678,1 m/m. 
Temperatura mínima: 22,0*. 
Temperatura a las 8: 23,4*

Hoy, Sala MIRO, 8 y 11, “Más 
allá de la aventura”. Terraza Cine 
de Verano Los Zuloaga, 10,30, “El 
club de los poetas muertos”.

Merino, de Angel Luis y María 
Isabel. Mario Benavente Cañada, 
de Bonifacio Carlos y Emma. Patri
cia García Huerta, de José Feman
do y María Isabel. Jesús Gil García, 
de Jesús Manuel y María Soledad. 
Mario López Martín, de Julio y 
María del Carmen.

DEFUNCIONES: Luisa Santa 
Polonia de Lucas, de 71 años. Anas
tasio García Sanz, de 58 años de 
edad.

MATRIMONIOS: César Luis 
Gómez Garcillán con Alicia Gar-

• Se desarrolló una extracción de
sangre en los locales del Consulto
rio de Seguridad Social de San Ilde
fonso, con asistencia de Donantes 
de la citada localidad.

Se realizó por la Unidad Móvil 
de Extracciones de la Hermandad
de Donantes de Sangre, consiguién
dose 38 bolsas de los 41 asistentes, 
bolsas las cuales fueron:

14 del 0 +
16 del A +
2 del B +
2 del AB +

1 del 0 -
1 del A -
1 del B -
1 del AB -

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

Gutenberg

SEGOVIA Y LA IMPRENTA
Fue el año 1472 cuando, en tierras segovianas, se utilizó el grandio
so descubrimiento del alemán Gutenberg: la imprenta. Juan Parix 
de Heydelberg, llamado a Segovia por el obispo Juan de Arias Dávi- 
la, preparó un taller donde se imprimieron el famoso «Sinodal de 
Aguilafuente- y otros libros, de los que cinco se encuentran en el Ar
chivo de nuestra Catedral (datos que agradecemos a don Hilario 
Sanz^Sanz). Segovia, por consiguiente, puede enorgullecerse de 
haber sido la primera manifestación de la imprenta en España, 
acontecimiento que se remonta a 1472. Quinientos años después, el 
año 1972, se celebró la efemérides en nuestra ciudad. Dedicamos 
este recuerdo a Gutenberg, creador del hermoso camino que permi
tió llevar a todas partes las noticias con los periódicos y revistas, la 
enseñanza con las obras de texto y la literatura con los libros en pro
sa o verso.

Las marcas que el prestigio hizo famosas

Relojería — Joyería BARRIO
Fundada en 1870

DECIA HACE 50 AÑOS
LOS NAUFRAGOS DE UN BUQUE INGLES 

RECOGIDOS POR UN PESQUERO ESPAÑOL

Vigo.— Se ha sabido que el barco inglés hundido ayer en el 
Atlántico, y del cual llegaron nueve náufragos a este puerto, era el 
“Ellaroy”, de 1.000 toneladas.

Fue torpedeado por un submarino alemán a 180 millas del cabo 
Finisterre. La tripulación fue advertida previamente con tiempo 
suficiente para poder salir del barco y llevarse algunos objetos 
necesarios. Los nueve tripulantes que faltaban, entre los que se 
encontraba el capitán fueron recogidos ayer por el pesquero “Lui- 
sita", de la matrícula de Marín, y conducido a dicho puerto, después 
de ser solícitamente atendidos a bordo. De Marín se han trasladado 
a Vigo con el fin de reunirse con sus compañeros, que llegaron ayer 
a bordo de otro pesquero español.— Logos.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario-1.15,30, El tiempo. 
15,35, Cristal. 16,25, Cajón desastre. 
17,25, El duende del globo. 17,30, Los 
mundos de Yupi. 17;55, Avance Tele
diario. 18,00, En verano. 19,00,3 por 4. 
20,00, Informativos territoriales. 20,09, 
Conexión con la programación nacio
nal. 20,10, Corrupción en Miami. 21,00, 
Telediario-2. 21,30, El tiempo. 21,38, 
Noche de humor. 22,35, Estrenos TV. 
00,10, Diario noche. 00,45, El último 
emperador. 1,30, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

15,20, El mirador. 15,35, Reagan por 
Reagan. 16,30, Sesión de tarde. 18,10, 
El mundo del caballo. 18,40, Hablando 
claro. 19,10, Videomix. 19,30, Verano 
deporte. 21,30, Noticias-2. 22,00, Co
razón. 23,00, Playa de China. 23,45, 
Minicine. 1,40, Música N.A. 2,10, Des
pedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 13,30, El deporte. 14,30. In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Martes: 13,30, El columpio. 14,00, 
Las cosas de la vida. 14,30, Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles: 13,30, El fogón. 14,00. 
En el campo. 14,30, Informativo regio
nal. 18,30, Mirador.

Jueves: 13,30, A renglón seguido. 
14,30, Informativo regional. 18,30, Mi
rador.

Viernes: 13,30, El deporte. 14,00. 
Castilla y León paso a paso. 14,30. In
formativo regional. 18,30. Mirador.

CONCESIONARIO

RANK XEROX
Segovia - Avila

Precisa de

COMERCIALES
SE REQUIERE:

Servicio militar cumplido, 
formación media 
y vehículo propio.

Concertar entrevista 
en el teléfono

PARA MAÑANA

00,00, El larguero. 1,03, La ventana 
indiscreta. 3,03, De la noche a la maña
na. 6,00, Matinal SER. 7,50, Matihal 
SER: Segovia. 8,00, Matinal SER. 8,30, 
Matinal SER: Segovia. 8,55, Hoy por 
hoy. 12,30, Segovia en directo. 13,30, 
Abriendo la tarde. 13,35, SER deporti
vos. 14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
15,30, El acomodador. 16,05, Tardes 
musicales. 17,05, Sesión de tarde, 
19,05, Canciones de siempre. 19,30, 
Santo rosario. 20,00, Hora 20. 20,30, 
Hora 20: Regional. 20,45, Informativo 
local. 21,05, Al vuelo. 22,05, Coplas de 
mi SER. 23,00, Hora 25.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con A.M. con los 
espacios Matinal SER y Matinal SER: 
Segovia. 10,05, Encuentros en la Radio 
(la música, consejos, curiosidades, las' 
últimas noticias, con la intervención di
recta a través de los teléfonos y de las 
unidades móviles de los oyentes, confi
guran este programa radiofónico de 
tres horas de duración). 13,00, Los 40 
principales (durante todo el día la músi
ca joven que se selecciona para toda la 
cadena SER. A partir de las 23,00, pro
grama desde la discoteca Oky con los 
últimos éxitos musicales y desdejas 
tres de la madrugada simultáneo con 
nuestros equipos de A.M.

fr]
aniema 1041

". PROGRAMACION 

DE LUNES A VIERNES

6,30, El primero de la mañana. Realiza Antonio - 
Herrero. 8,30, El primero de la mañana. Realiza 
Inmaculada López. 9,00, El primero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9,30. El primero de la 
mañana. «Especial reportajes». R.A. Herrero. 
11,30, Viva la gente divertida. Realiza J.A. Plaza. 
12,00. Viva la gente de Segovia. Realizan Luis 
Martin. Teresa Sanz. Miguel A. Y.. Inmaculada 
López, Ricardo Sánchez. 12,35. Antena de Sego- 
via. Informativo local. R. Inmaculada López. * 
12.40. Viva la gente de Segovia. 14.00. Antena re
gional. Informativo. 14,15. Antena de Segovia. In
formativo. 14,30. Viva la gente del deporte. Reali
za Alfredo Martinez. 15,00. Viva la gente de Se- 
govia con la actualidad y los 33 de A3.16.00, Viva 
la gente de la tarde. 16,30, Viva la gente de la ter
tulia. 17.00. Viva la gente que pregunta. 18,00. 
Viva la gente que empieza. 18.30. Viva la gente 
del «colé». 19,00, Antena regional. 19,15, Antena 
de Segovia. 10,15, -Los 33 de Antena 3-. 20,00, 
Viva la gente de la música. 20,30. Gomaespuma. 
21.30. La salud es lo que importa. 22,30, Hora 
cero. 24.00. Supergarcia en la hora cero. 1.30,

—Polvo de estrellas con Carlos Pumares. 4,30, Re
petición. Supergarcia hora cero

informativos de Antena 3 a las horas y las medias.

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6 Teléfono 43.05.93

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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En la exposición del Toneón de Lozoya ClDCO VCCinaS de NaVafría,

Valeriano Baíllo defendió el programa absueltes en un juicio de faltes 
de las Escuelas-Taller

581 alumnos han participado en Segovia 
con una inversión de 690 millones

promovido por el alcalde
Las acusaba de haberle insultado tras el 
pleno que aprobó las normas subsidiarias 

de planeamiento
736 escuelas taller, repartidas 

por toda España, ocupan a 55.000 
jóvenes y* 10.000 tutores, lo que ha 
supuesto una inversión en el último 
curso de 57.000 millones de pese
tas. A estas cifras se ha llegado en 
progresión desde que en 1985 sur
giera este programa de empleo 
juvenil del Ministerio de Trabajo 
con 2.000 millones de presupuesto 
del que se beneficiaron 400 jóve
nes. Los datos han sido dados a 
conocer por Valeriano Baíllo, vocal 
del Ministerio de Trabajo para las 
escuelas taller que ha visitado la 
exposición realizada por los alum
nos de la escuela-taller de la Dipu
tación Provincial, situada en el 
Torreón de Lozoya. Según Baíllo la 
región castellano-leonesa es una de 
las que presenta mayor índice de 
participación en este programa: 
5.000 jóvenes y un presupuesto de 
6.000 millones son las cifras del 
último curso. De ellos 581 alumnos 
se han repartido por la provincia de 
Segovia que ha tenido una inver
sión de 690 millones de pesetas.

Valeriano Baíllo fue invitado a 
dar una conferencia en Segovia 
sobre el que considera el “programa 
estrella del Ministerio de Trabajo” 
en el campo del empleo juvenil: 
“Las escuelas-taller conjugan los 
dos aspectos más importantes del 
fomento del empleo: la formación 
profesional y la contratación. Los 
alumnos reciben una formación 
profesional diferente a la que se da 
en otros programas del MEC o de 
Trabajo porque lleva implícita la 
experiencia que es fundamental a la 
hora de su colocación posterior”. 
Destacó asimismo el objetivo de 
rehabilitación de lugares históricos 
para otros usos que llevan consigo 
las escuelas y la estrecha colabora
ción que se da entre las distintas 
administraciones. En este aspecto

consideró a la Escuela Taller Pro
vincial un modelo pues es la prime
ra que se establece en estrecha cola
boración con una diputación pro
vincial. “Esta coordinación con los 
servicios técnicos de la Diputación 
de Segovia ha sido muy importante 
a la hora de actuar en municipios 
pequeños que carecen de infraes
tructura. Por ello el balance que 
hacemos después de este curso es 
muy positivo y no sólo por la cali
dad de lo expuesto en esta muestra 
que es evidente".

Baíllo salió al paso de las críticas 
que en numerosas ocasiones se ha 
hecho a este programa en el sentido

de que su rentabilidad no justifica 
tan elevada inversión. Baíllo mani
festó que el nivel de colocaciones 
de antiguos alumnos se sitúa en un 
80 por ciento y que el coste de 
600.000 pesetas alumno/año es in
ferior al de otros programas educa
tivos. “El programa logra superar la 
barrera a la que se enfrenta los 
jóvenes en demanda de un primer 
empleo, que es la experiencia. 
Además permite la recuperación de 
oficios artesanales que se estaban 
perdiendo. Es un programa barato, 
para los resultados que se obtie
nen”.

A.T.

Cinco mujeres vecinas de Nava- 
fría fueron ayer absueltas al con
cluir el juicio de faltas contra ellas 
promovido por el alcalde de la loca
lidad, Antonio Encinas Merino, del 
PP.

Encinas Merino había presenta
do denuncia contra las mujeres por 
los presuntos insultos que le ha
brían dirigido al término del pleno 
municipal de 19 de junio, en que 
con los votos del PP, el Ayunta
miento de Navafría aprobó las nor
mas subsidiarias de planeamiento y 
con ellas la recalificación de la fin
ca “El Retamar”, dehesa de pasto

Estudiantes de Derecho 
visitan el Parlamento Europeo

Un grupo de al umnos que acaban 
de obtener su licenciatura en Dere
cho por el Colegio Universitario de 
Segovia o están a punto de conse
guirla, han realizado un viaje al 
Parlamento Europeo, invitados por 
el director del Colegio y eurodipu-

SUCESOS

DOS ROBOS
En el interior de un comercio de 

la avenida José Antonio han sido 
robada$32.000 pesetas en efectivo, 
artículos de bisutería valorados en 
60.000 y otros efectos por valor de 
25.000 pesetas.

De un bar de Navas de Riofrío 
han sido robadas 192.000 pesetas y 
diversos artículos valorados en 
286.500 pesetas.

comunal, que de esta forma podrá 
ser ocupada por una urbanización.

Las mujeres formaban parte del 
numeroso grupo de vecinos que 
exteriorizó su protesta por el acuer
do municipal, que será recurrido.

El juicio se vio ayer a primera 
hora de la tarde en el Juzgado 
Número 2 de Primera Instancia e 
Instrucción de Segovia. Durante la 
vista el fiscal no encontró falta 
alguna en el comportamiento de las 
mujeres, opinión compartida por el 
juez que sentencióla absolución de 
las mismas.

tado del CDS, José Antonio Escu
dero. La estancia en Estrasburgo 
formaba parte de su viaje fin de 
carrera.

Este grupo de 35 alumnos, de 
Segovia y la provincia, había obte
nido una subvención de las que 
concede el Parlamento Europeo 
para fomentar el conocimiento de 
esta institución. Los estudiantes 
presenciaron una sesión de la 
Cámara y posteriormente recibie
ron una charla sobre sus funciones y 
actividades. Su estancia en Estras
burgo finalizó con una cena a la que 
asistieron los eurodiputados José 
Antonio Escudero y Rafael Calvo 
Ortega, quienes animaron a sus 
invitados a especializarse en Dere
cho Comunitario.

SAN ILDEFONSO

SEPULVEDA

Una treintena de artesanos 
en la VII Feria de Artesanía 
del próximo fin de semana

Una treintena de artesanos parti
ciparán durante el próximo fin de 
semana en la séptima feria de arte
sanía de Sepúlveda que organiza el 
Ayuntamiento de la localidad, en 
colaboración con numerosas enti
dades y organismos públicos.

1-a inauguración, a las 18,30 
oras de pasado mañana viernes,

SANTA TEQESA 
HORMIGONES
LALASTRILLA Tel.43 77 00

con asistencia de autoridades, pro
vinciales y locales; para a las 21 
horas celebrarse una mesa redonda 
sobre “Sepúlveda y su entorno".

Como actos incluidos en los 
propios de la feria y de la Semana 
Cultural de Sepúlveda, el sábado28 
el tradicional homenaje a sepulvc- 
danos i I ustres recaerá en el artesano 
José Ignacio García Gil. Será en el 
teatro Bretón, donde se facilitará a 
doña Juana, la abuela centenaria de 
Sepúlveda, y se presentará la Aso
ciación Cultural “La Colodra".

La clausura de la feria, a las 
21,30 horas del domingo con la 
actuación en la plaza de España del 
grupo de danzas “Andrés IAlguna", 
actuación que también pondrá fin a 
la Semana Cultural que actualmen
te celebra.

PRADEÑA

Nueva sucursal bancaria

El Banco de Castilla acaba de 
inaugurar nueva sucursal en esta 
kx:alidad de Pradeña. 1.a ceremonia 
de apertura se realizó de forma inti- 

mista, con asistencia de directivos 
de la central y del personal que va a 
atender esta nueva sucursal, quie
nes aparecen en la fotografía.

Fiestas 
del barrio 
de Alijares

Una salva de cohetes anunciará 
mañana, a partir de las 16,30 horas 
el comienzo de las fiestas que el 
barrio de Alijares celebra como 
exaltación de la Santa Cruz, y que 
mañana se completan con el co
mienzo del VI Campeonato de Fút
bol Sala y el X Campeonato de Mus.

'El viernes, a las competiciones 
deportivas se sumará un concurso 
de bebedores de cerveza, la trepa de 
una cucaña y una verbena popular.

El sábado, último día de fiestas, 
habrá desfile de gigantes y cabezu
dos, carrera ciclista y juegos infan
tiles por la mañana; por la tarde, 
misa con procesión, a partir de las 
20 horas y por la noche, concurso de 
jotas y fin de fiesta con chocolata- 
da.

PLAYAS BENICASIM 
OROPESADELMAR 

CASTELLON
Venta directa constructor

Apartamentos P línea de plata 
Facilidades de pago 15 años, 13'5% interés

Tel.964-39 39 87-39 38 13
31 03 38
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SAN RAFAEL NAVARES DE ENMEDIO

El campamento, en pleno funcionamiento Emotiva ceremonia

PEDRO MERINO
La frondosidad de! paraje, una protección contra tos rigores del verano

de ordenación sacerdotal

J. MORCILLO

Como sucede todos los años al 
llegar el verano, el campamento 
“Alto del León" de San Rafael 
aparece plagado de chavales dis
puestos a pasar quince inolvidables 
días.

Este año la actividad comenzó el 
25 de junio con un grupo de escola
res segovianos y no parará hasta 
mediados del mes de agosto. En la 
actualidad están presentes doscien
tos chavales que han l legado pri nci - 
pálmente de Segovia, aunque tam
bién los hay de Salamanca, León, 
Zamora y un grupo de 34 hijos de 
emigrantes españoles procedentes 
de Canadá, Gran Bretaña y Francia.

Según Julián Fuentes, gerente 
coordinador del campamento de
pendiente del servicio de Cultura de 
la Junta de Castilla y León, éste 
posee unas magníficas instalacio
nes con piscina incluida y hacen de 
él, uno de los mejores de nuestra 
Comunidad Autónoma.

Para conseguir que los doscien
tos niños estén activos y que el 
aburrimiento y la rutina no lleguen 
a hacer acto de presencia se han 
contratado dieciocho monitores y 
un director de actividades, hacien

PEDRO MERINO

Durante el día son numerosas y variadas las actividades en desarrollo

do que cada día tenga un significa
do diferente; así pues, el sábado 
estuvo dedicado al gran juego y a la 
feria, el domingo fue el día de la 
familia y el lunes el de la ecología 
por citar algunos ejemplos.

Martín Carlos Riva, director de 
actividades, afirma que el objetivo 
del campamento es doble, por un 
lado que los niños estén animados 
continuamente y por otro, fomentar 
la convivencia, no en vano vienen 
de distintas provincias e incluso de 
otros países. Además de pasarlo 
bien en estos días de campamento, 
se imparten cursillos de natación y 
de salvamento y socorrismo.

Natalia Obregón, venida desde 
Toronto en Canadá, nos decía que 
este es su segundo año y que se lo 
está pasando mejor que la vez ante
rior, ha hecho más amigas, tiene 
más actividades y le gusta bañarse 
en la piscina. Pero lo que sí pedía 
era un poco más de descanso para 
las chicas en el capítulo de depor
tes.

Casi con toda seguridad, cuando 
Natalia vuelva a Canadá echará de 
menos a sus amigas, el campamen
to y a San Rafael e i mentará, así nos 
lo dijo, estar presente el año que 
viene.

RECOGIDA DE LIBROS

Como en ocasiones anteriores se 
ha puesto en marcha la campaña 
Verano-90 de recogida de libros 
para la biblioteca de San Rafael. 
Con esta frase “Si tienes libros 
arrinconados... no los tires. Otras 
personas podrán leerlos”, que apa
rece en el cartel anunciador, se pre
tende recaudar nuevos volúmenes y 
así poder ofertar ese libro que qui
zás hubiera quedado olvidado en 
alguna estantería. Se espera,' al 
igual que en otras ocasiones, recibir 
un buen número de ejemplares que 
estarán disponibles tras su revisión 
y posterior catalogación.

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA 

desea contratar

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
NOS DIRIGIMOS

SEOFRECE:

SE REQUIERE:

SE VALORARA:

CAJA DE AHORROS DE 'rtEDAD DE SEGOVIA

A jóvenes con la titulación de Formación Profesional 2.° Grado, B.U.P., y C.O.U., que aspiren 
a iniciar y/o encauzar su desarrollo profesional en la CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD 
DE SEGOVIA a través de sus Oficinas en las Provincias de Segovia y Madrid.

* Contratación laboral en prácticas.
♦ Categoría laboral: Auxiliar Administrativo.

* Titulación mínima: Formación Profesional 2.° Grado, B.U.P. y C.O.U. •
* Obtención del título académico, dentro de los 4 años anteriores a la fecha de contratación.
* Disposición a fijar su residencia en cualquier punto de la provincia de Segovia o Madrid.

* La experiencia que pueda aportarse en el ámbito comercial y financiero.

Los interesados enviarán CURRICULUM VITAE detallando formación académica y experiencia, 
con fotografía y fotocopia del título académico, a! APARTADO DE CORREOS 198 de Segovia, 
ANTES DEL 7 DE AGOSTO DE 1990.

AVISO IMPORTANTE
. * Las pruebas de Selección se efectuarán el DIA 14 DE AGOSTO DE 1990.
* Las listas de candidatos admitidos y el lugar y hora de realización de las mencionadas pruebas 

se publicarán el DIA 10 DE AGOSTO DE 1990, a través de anuncio en todas las Oficinas de la Caja.

UNVE

Reside con nosotros desde octu
bre pasado, ayudando al párroco en 
práctica personal, el seminarista, 
natural de Escalona, Francisco 
Jimeno. Sus superiores y, por su
puesto el obispo, consideraron que 
había llegado la hora para que den el 
paso hacia el sacerdocio y así el 
sábado pasado recibió en este pue
blo el sagrado orden del Diaconado 
por el que pasa al estado clerical en 
el compromiso, entre otras cosas, 
de vivir en celibato.

Como a lo largo de estos meses 
se ha hecho querer por las gentes de 
estos pueblos, ocho son los que 
atienden en total, y como en su 
pueblo también tenía ganada la 
estimación, la iglesia parroquial del 
lugarera incapazde recoger a tantas 
personas como se reunieron.

Habiendo llegado el obispo, a las

AYLLON

Ambulancia para la
Asamblea Local de Cruz Roja

El próximo viernes se celebrará 
en esta localidad la entrega por la 
Caja de Ahorros de una ambulancia 
a la Asamblea Local de Cruz Roja. 
El acto tendrá lugar en el salón de 
actos del Ayuntamiento, en donde 
se procederá también a los nombra
mientos de presidente y socios de

seis en punto comenzaba la cere
monia que resultó solemne y emo
tiva. Una buena corona de sacerdo
tes y los rebosantes fieles que parti
ciparon abundantemente, hasta con 
emoción en algunos momentos.

A la salida, y por no haber local 
capaz para contener a tanta gente, y 
como mejor lugar debido al calor 
sofocante de estos días, en el fron
tón del pueblo se repartió abundan
te limonada, refrescos y aperitivos, 
a cuyo término los niños de Escalo
na agasajaron con una estupenda 
actuación de paloteo.

Finalizó todo a altas horas de la 
tarde con la lenta y cariñosa despe
dida de los de fuera y creo que con 
el cansancio alegre y satisfecho de 
los protagonistas más cercanos y 
con el regusto de haber podido 
contribuir a dar un paso de esperan
za en lamentable escasez de sacer
dotes de la que la zona es una de las 
principales víctimas.

honor de la citada asamblea.
Con posterioridad y en la iglesia 

de San Miguel actuará la coral “La 
Espadaña" de la localidad y por 
último se servirá un vino español y 
actuará la orquesta “Mundial" en la 
plaza Mayor.

M.C.D. 2022
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Jesús Posada no cree que se rompan 
los pactos PP-CDS en la Junta

Salamanca (leal).—El presiden
te de 1 a Jun ta, Jesús Posada, aseguró 
ayer que no cree que el pacto de 
gobierno entre PP y CDS se rompa, 
al menos por lo que respecta a los 
dirigentes regionales. Posada, que 
señaló que concurrirá como uno 
más a la presidencia de la Junta en 
las elecciones del próximo año, 
inauguró ayer en Salamanca la 
nueva Casa Consistorial de Vilves- 
tre y varios centros municipales de 
Lumbrales.

Sobre la información aparecida 
el lunes en el diario “El Indepen

diente” en el que se indicaba que 
antes del 91 la Junta pasaría a 
manos del PSOE y CDS, Posada 
señaló que no cree que el pacto 
llegue a romperse, al menos por lo 
que respecta a los dirigentes regio
nales. Según él, el PP está cum
pliendo sus compromisos “y creo 
que el CDS también”, añadió. ■

En cuanto a que la ruptura del 
pacto pudiera derivar de posibles 
acuerdos suscritos para todo el 
Estado entre d irigen tes soci al islas y 
centristas, el máximo responsable 
de la Junta indicó que “siempre 
existe la posibilidad de un cambio 

total en la estrategia. De existir 
acuerdos a nivel nacional, eso se 
nos escaparía de las manos”. Pese a 
todo, Posada se mostró optimista, 
reiterando su confianza en que la 
presente legislatura de la Junta 
concluya con el actual gobierno.

Del candidato del PP a la presi
dencia del Gobierno regional, seña
ló que su nombre se conocerá tras el 
congreso que el partido celebre en 
enero o febrero del próximo año. 
Posada añadió que él será uno de los 
candidatos que concurran a la elec
ción.

Para perfilar su candidato a la presidencia de la comunidad

Congreso regional del PSOE 
el 15 y 16 de diciembre, en Avila

Valladolid (leal).— El VI con
greso del Partido Socialista de 
Castilla y León, PSCL-PSOE, se 
celebrará con toda probabilidad los 
días 15 y 16 de diciembre de este 
año en Avila, decisión que será 
tomada este jueves durante la reu
nión del comité regional de! parti
do, que tendrá lugar en un hotel de 
Valladolid.

El congreso de los socialistas 
castellano-leoneses, el primero que

ha sido convocado por las principa
les fuerzas políticas con vistas a las 
próximas elecciones autonómicas, 
servirá para perfilar el candidato 
del PSOE a la Presidencia de la 
Junta de Castilla y León.

La propuesta de celebración del 
congreso parte de la comisión eje
cutiva regional y está marcada por 
el desarrollo del proceso congre- 
sual que afecta al PSOE en todo el 
ámbito nacional.

Ante la comisión de las listas negras de informadores

Martín Puertas solicita la 
comparecencia de José M.a Aznar 

y de sus colaboradores
Valladolid (leal).— El procura

dor socialista en las Cortes regiona
les Leandro Martín Puertas ha soli
citado la comparecencia de José 
María Aznar y de sus colaboradores 
ante la comisión intema creada por 
la Junta para investigar la relación 
del Ejecutivo regional en el asunto 
de las listas negras de informado
res, hecho que fue denunciado por 
este procurador hace poco más de 
un mes.

Martín Puertas, que declaró a 
petición propia ante la comisión, 
solicitó la comparecencia de los 
responsables de la Junta en la época 
en que presumiblemente fueron 
elaboradas las listas negras, entre 
ellos la del expresidente de la Junta 
de Castilla y León, José María 
Aznar, el exconsejero de Presiden
cia, Juan Carlos Aparicio, y la del

exportavoz de la Junta, Miguel 
Angel Rodríguez, al que se mencio
na en la denuncia de Martín Puertas 
como posible autor de las mencio
nadas listas.

El procurador socialista solicitó 
también la comparecencia ante la 
comisión investigadora de los doce 
profesionales de la información de 
la comunidad autónoma que se 
mencionan en las listas negras.

La denuncia de la existencia de 
estas listas negras de informadores, 
elaboradas según el denunciante en 
la época en que era presidente José 
María Aznar, motivó una querella 
criminal presentada por el exporta
voz de la Junta Miguel Angel Ro
dríguez, actual jefe de prensa del 
PP, contra el procurador Martín 
Puertas.

Aprobadas las nuevas órdenes 
sobre circulación y transporte 

ganadero
Valladolid (leal).— Lá Conseje

ría de Agricultura y Ganadería de la 
Junta ha aprobado los nuevos mo-. 
délos oficiales de documentación 
sanitaria sobre circulación y trans
porte de ganado a través del territo
rio de Castilla y León.

Se cumple así la petición hecha 
por este sector, además del anuncio 
de reestructuración realizado cuan
do se puso en marcha la reordena
ción de losserviciosveterinariosen 
Castilla y León.

La nueva orden se concreta en 
que los documentos para el control 
del movimiento pecuario deberán 
ser expedidos por los correspon
dientes servicios veterinarios con 
carácter personal e intransferible 
para los titulares de las explotacio
nes ganaderas, debiéndose cumplir 
la tramitación ordinaria, quedando

prohibido el tránsito de ganado 
equino mientras persistan las actua
les circunstancias sanitarias.

Las guías de origen y sanidad 
serán expedidas también por los 
servicios oficiales veterinarios 
dependientes de la Consejería de 
Agricultura y Ganadería, pudién
dose cumplimentar por los servi
cios veterinarios de las agrupacio
nes de ganaderos debidamente au
torizados al respecto.

La novedad más importante, 
incluida en la nueva orden reside en 
la supresión de las guías interpro
vinciales, siempre y cuandoel trán
sito pecuario se realice dentro del 
territorio de Castilla y León, al 
menos hasta que se proceda a la 
adaptación normativa de la legisla
ción nacional a las pautas marcadas 
por la Comunidad Europea.

La Junta

ofrece terrenos

al Ayuntamiento 

de Zamora 

para solucionar 

el conflicto 

del cuartel

Valladolid (leal).— La Junta de 
Castilla y León ha ofrecido al 
Ayuntamiento de Zamora los 
10.000 metros cuadrados sobrantes 
que corresponden a la Administra
ción regional, para que puedan ser 
utilizados en la negociación que 
mantiene el Ayuntamiento zamora- 
no con el Ministerio de Defensa 
sobre las antiguas instalaciones del 
cuartel Viriato.

El Banco de Castilla 
obtuvo un beneficio bruto 

de casi 6.000 millones de pesetas

UGT se retira de la comisión 
para el concurso de traslados 
de funcionarios de la Junta

Salamanca.— El director gene
ral del Banco de Castilla, Cristóbal 
Zúñiga, dio a conocer en Salaman
ca el balance de la gestión del año 
1989, que fue sometida a la junta 
general de accionistas del banco. 
Durante este año el volumen de 
negocio gestionado por la entidad 
bancaria ascendió a 168.230 millo
nes de pesetas, lo que supone un 
crecimiento del 14 por 100 sobre el 
año anterior.

El director general se refirió a la 
ayuda prestada a los empresarios de 
la región en virtud de los convenios 
firmados con la Junta. En este sen
tido está el crédito de incentivos 
territoriales, en el que el Banco de 
Castilla ocupa la primera posición 
en ayudas al campo y también a la 
construcción.

El Banco Castilla había alcanza- 
0 al 31 de mayo unos beneficios 

antes de impuestos de 2.874 millo- 
pes de pesetas, lo que supone un 
•ncremento del 21,80% respecto al 
mismo periodo del año anterior.

En este mismo periodo el banco 
enia unos recursos de acreedores 
valorados en 151.538 millones y 
una inversión bancaria de 93.244 
millones.

La entidad repartirá un dividen- 
e pesetas por acción, un 

más que en 1988. El banco 
uvo en el pasado año un benefi- 

•o rutode5.867millonesdepese- 
lR^Ue SuP°ne un crecimiento de!

resPecto a 1988. En la distri

bución de resultados, se destinarán 
2.330 millones para dotación de 
reservas.

El margen financiero del banco 
creció un 12% (10.147 millones), 
mientras que los resultados de ges
tión fueron de 7.185 millones. Es
tos resultados suponen una rentabi
lidad del 2,26% sobre activos tota
les medios y del 29,68% sobre re
sultados propios.

BARRE. RIEGA Y ASPIRA 
SOBRE LA MARCHA.

PIQUERStf CSmUi ALMERUTib: (951) 23012-241020 • Fu (»1) 252719 
ZONA CENTRO Tk fl1)87C2S5M70!964 Fk IJD 8711306 
ZOK* NORTE n 1931892029? Fax (93) 8180325

SCñRAB 
MIN0R

r „ Distribuidor: INDUSTRIAS NUNEZ, S.A.
Fax: (911) 430712 - Tlf (911) 430712 - Avda. Fernandez Ladreda, 12 - 40001 SEGOVIA,

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA
ANUNCIO

Conforme a la comunicación recibida del Ser
vicio Territorial de Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León, las zonas del rio Eresma conoci
das por BODON DE LAS SEÑORITAS, LAS ARE
NAS y WHISKY, se consideran NO APTAS para el 
baño, quedando prohibido el mismo en los men
cionados parajes.

Lo que se hace público para general conoci
miento y cumplimiento.

Segovia, 19 de julio de 1990. 
EL ALCALDE,

__________________Firmado: J. A. Perteguer Rey

Valladolid (leal).— El represen
tante de la Unión General de Traba
jadores en la Comisión de Valora
ción para el concurso de traslados 
de funcionarios de la Junta se retiró 
ayer por la mañana de ésta al no ser 
aceptada la entrada de dos asesores 
propuestos por UGT, hecho critica
do como “postura intransigente" de 
la Junta por este sindicato.

César Huidobro, consejero de 
Presidencia del Gobierno regional,

indicó que UGT no tenía ninguna 
base para hacerlo y considera que 
forma parte de la campaña electoral 
sindical “y ha empezado la batalla”.

UGTha manifestado su malestar 
“ante los reiterados obstáculos que 
pone la Junta a la participación en 
las reuniones de la comisión de los 
expertos propuestos por UGT’, que 
solicitó ün dos ocasiones ante el 
consejero de Presidencia y ante 
Jesús Posada.

La oferta ha sido realizada por el 
presidente de la Junta, Jesús Posa
da, al alcalde de Zamora y compa
ñero de partido, Antolín Martín, en 
el transcurso de una entrevista 
mantenida en Valladolid, en la que 
ha dado su apoyo-a las negociacio
nes actualmente en curso.

Jesús Posada manifestó que está 
intentando hacer todo lo posible 
para que quede resuelto el conflicto 
y para conseguirlo ha ofrecido al 
alcalde de Zamora los 10.000 me
tros cuadrados sobrantes que perte
necen a la Junta por acuerdo con la 
Administración central, que po
drían aprovecharse en un posible 
cambio o permuta que permita a los 
zamoranos el uso de los terrenos del 
cuartel.

M.C.D. 2022



LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGO VIA
REALIZA CUATRO SORTEOS CADA MES

Estos son los resultados de los sorteos del mes de JULI01990

PREMIO 
CAJA 
PERMANENTE

100.000 ptas.

tojo petmonente

PREMIO 
NOMINA

100.000 ptas.
Número 046

PREMIOS COMPRA GRATIS 
(Su compra gratis hasta 100.000 ptas.)

Número 2.562'
D.a Dolores Parra Benito

OFICINA URBANA 6

D. Prudencio Bernuy Herrero
OFICINA DE CANTIMPALOS

Ef ec t iv a
PREMIOS PENSION
Dos premios de 50.000 ptas. cada uno

Número 051 
D. Secundino Cerezo Marinero 

OFICINA CUELLAR URBANA 1

y Número 166 
D. Jesús Roldán Rincón

OFICINA URBANA 3

Cada uno de los siguientes números corresponden a un premio para el 
cliente por el importe de la compra realizada, y el mismo importe del 
premio para el comercio.

NUMERO
0.390
1.009
1.089
0.729
1.107
0.912
0.731
0.363
1.174
1.139
0.263
0.924

COMERCIO
TIRLOS, S.A.
CEREZO
MOTOR SEGOVIA, S.A.
GRAMOLA
BAR RESTAURANTE MARACAIBO
GÜIS
J.G.M. RENAULT
E.S. JOSE GARCIA
C.B. MARTIN SIERRA
SUPERMERCADOS ARCONSA
VIAJES PATINO
E.S. JOSE GARCIA

Estos sorteos premian los siguientes conceptos:

• DOMICILIACION DE NOMINA • DOMICILIACION DE PENSION
• UTILIZACION DE TARJETA «CAJA PERMANENTE» EN LOS CAJEROS y
• REALIZACION DE COMPRAS CON TARJETA EN LOS COMERCIOS SEGOVIANOS

Para más información solicite folleto 
informativo de bases de participación 
en su Oficina de La Caja.

CAJA DE AHORROS bEP?EDAED DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Continúa la crisis en el PP Caso Naseiro

Herrero de Miñón puede abandonar El Supremo considera correcta
la actuación del juez Manglanola política activa en septiembre

Madrid.— José María Aznar no 
acaba de levantar cabeza. Cuando 
pensaba que la crisis provocada por 
la di mi si ón de Oreja estaba sol ucio- 
nada y con el partido sosegado al 
menos de cara al verano, le pasaron 
el teletipo de agencia que anuncia
ba que Miguel Herrero de Miñón, 
uno de los pesos pesados del PP, 
advertía en la universidad de vera
no de El Escorial que estaba consi
derando la idea de abandonar la 
política en el mes de septiembre, 
aunque añadía después que “a lo 
mejor no lo hago".

Pero la incógnita quedaba en el 
aire, y se abría nuevamente la polé
mica después de que la tarde del 
lunes Aznar apareciera eufórico 
ante los periodistas, junto a Marce
lino Oreja, para anunciar que el 
eurodiputado seguía empeñado en 
mantener su dimisión como porta
voz del grupo parlamentario del 
Parlamento Europeo, pero aceptaba 
sin embargo ser miembro de la 
ejecutiva del PP, lo que suponía un 
respiro para Aznar que de esa 
manera acallaba los rumores de 
grave crisis interna.

Miguel Herrero, que en El Esco
rial aseguraba que él no pertenecía 
a ningún sector crítico, distribuía 
entre los periodistas la transcrip
ción de las palabras que pronunció 
el lunes en la reunión de la ejecutiva 
no sólo a Oreja sino también a Fer
nando Suárez—en estos momentos 
la voz más “díscola” del PP— y a

Los soldados podrán presentar sus quejas 
ante el Defensor del Pueblo

Madrid.— El Ministerio de De
fensa se ha comprometido a divul
gar entre los soldados las posibili
dades que tiene de dirigirse a la 
Oficina del Defensor del Pueblo

/Í5

Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al 

mediodía de hoy una subida de 1,07 puntos y queda en 302,62 
puntos.

La sesión hasta el cierre provisional transcurrió con avances 
selectivos, lo que hizo posible que el balance general fuera positivo.

Los grupos que subieron con mayor fuerza fueron los de construc
ción y químicas. Los bancos se unieron a las alzas de forma irregular 
y tímidamente y los sectores de comunicaciones y electricidad 
sumaron puntos de forma moderada.

Las cotizaciones con sus diferencias por grupos de valores fuera 
del mercado continuo son las siguientes:

En petróleos, Campsa sube 5.
En aguas, Barcelona baja 1.
En metálicas básicas, Asturiana baja 10 y Acenor 1. Aforasa 

repite cambio.
En materiales de construcción, Cataluña y Uniland bajan 25. 

Valenciana sube 5 y Financiera cotiza a 2.080 posición papel.
En químicas, Nicas baja 0,50.
En automóviles, Fasa baja 0,50, Santana 8 y Citroén 20.
En material de transportes, Caf sube 10.
En alimentación, Aceprosa sube 1, Avidesa 8, Elosúa 10 y 

Pascual 2. Bobadilla repite cambio y San Miguel baja 5.
En papeleras, Navarra repite cambio. Kanguros baja 5.
En construcción, Cubiertas sube 94 y Corporación Noroeste 2,50.
En otras manufacturas, Tipel y Anaya repiten cambios.
En comercio, Finanzauto baja 5.
En autopistas, Iberpistas sube 0,50 y Estacionamientos repite 

cambio.
En inmobiliaria, Encinar sube 5 y Alcázar baja 25.
En sociedades de cartera, Sistemas sube 13.
En bancos, BNP, Guipuzcoano, Sindibank y Zaragozano repiten 

cambios. Galicia sube 3 y Vasconia baja 6.

Herrero de Miñón y Hernández Mancha han sido especialmente críticos 
en ios últimos días

Antonio- Hernández Mancha. Al 
anunciar Herrero en El Escorial que 
pensaba en la posibilidad del retiro 
para dedicarse a su vida profesional 
como abogado, confesaba que “a 
pesar de mis esfuerzos por seguir 
determinada línea política, no con
sigo hacerme entender”, aunque 
aclaró que la reunión de ayer de la 
ejecutiva fue “extraordinariamente 
positiva”.

Marcelino Oreja no se plantea 
bajo ningún concepto la posible re
lección de portavoz del grupo par

para plantear sus quejas, mientras 
cumplen el servicio militar, de for
ma directa y secreta. El titular del 
Departamento, Narcis Serra, y el 
Defensor del Pueblo, Alvaro Gil 

lamentario europeo. “Se reúne el 
día 5 y no sé a quién vamos a elegir, 
pero lo que sí puedo adelantar es 
que pienso hablar con todos los 
eurodiputados del PP, les escucharé 
a todos para ver a quien consideren 
el mejor”. Al preguntarle si ese 
portavoz podría ser Fernando Suá
rez, que de esa forma se convertiría 
automáticamente en miembro de la 
ejecutiva, responde Oreja que “Yo 
no propugnaré a nadie, pero Fer
nando Suárez sería desde luego un 
magnífico portavoz.

Robles, suscribieron ayer en la sede 
del Ministerio un convenio de cola
boración en esta materia, que faci
lita la tramitación de las denuncias 
del personal de tropa ante esta insti
tución cuando crean que han sido 
vulnerados sus derechos y liberta
des constitucionales.

Serra y Gil Robles coincidieron 
en afirmar tras la firma del conve
nio que los soldados ya gozaban de 
este derecho desde hace siete años, 
aunque con el acuerdo suscrito se 
pretende potenciarlo mediante una 
mayor difusión en los cuarteles. De 
esta manera, los mozos conocerán 
desde su reclutamiento que cuentan 
con la posibilidad de canalizar sus 
quejas al Defensor del Pueblo si son 
sometidos a “novatadas” o sufren 
malos tratos por parte de sus supe
riores, existen unas pésimas condi
ciones higiénicas o reciben una ali-' 
mentación inadecuada, entre otras.

EN POCAS LINEAS
Instalaciones de la empresa “Cubiertas y MZOV”, relacionadas con 

las obras de la autopista de Leizaran, resultaron dañadas, en la madrugada 
del sábado al domingo en Bilbao, por un incendio, provocado por el lanza
miento de cócteles “molotov”, confirmó hoy un portavoz de la empresa.

El Grupo parlamentario popular del Congreso de los Diputados ha 
reiterado la necesidad deque las autoridades sanitarias españolas controlen 
la calidad de los huevos que se importan, para evitar problemas de 
salmonelosis.

Unidad Alavesa, partido político que surgió hace seis meses de una 
escisión del PP, presentará candidatos en los tres Territorios Históricos en 
las próximas elecciones autonómicas.

Los cabezas de lista fueron presentados hoy en Vitoria y son Ramón 
Garín, concejal del Ayuntamiento de la capital alavesa, por Guipúzcoa; 
José Luis Añúa, presidente de UA, por Alava; y Antón Saenz de Santama
ría, técnico del citado Ayuntamiento y que estuvo relacionadoen el pasado, 
según aseguró él mismo, a “grupos radicales vascos”.

Madrid.— El magistrado Luis 
Román Puerta, delegado por la Sala 
Segunda del Tribunal Supremo 
para la instrucción del denominado 
“Caso Naseiro” dictó un auto en el 
que deniega la nulidad de las actua
ciones practicadas por el titular del 
Juzgado de Instrucción número2de 
Valencia, Luis Manglano, lo que 
fue solicitado por los abogados 
defensores de los principales incul
pados, el es-secretario de Finanzas 
del PP Rosendo Naseiro, el diputa
do de este partido Angel Sanchís y 
el concejal popular en el Ayunta
miento de Valencia Salvador Pa- 
lop.

Luis Rodríguez Ramos, abogado 
de Angel Sanchís, solicitó la nuli
dad de las actuaciones practicadas 
por el juez Manglano, al haber de
tectado cuatro i nfracciones de dere
chos fundamentales en relación con 
las escuchas telefónicas practica
das por la Brigada de Estupefacien
tes en Valencia, con ocasión de 
estos hechos. El letrado alegó que el 
primer motivo de nulidad “radica 
en la apariencia de falsedad en

UGT y Comisiones Obreras 
se reúnen para intentar salvar 

la unidad sindical
Madrid.— Los secretarios gene

ral de UGT, Nicolás Redondo, y de 
CC.OO., Antonio Gutiérrez, inten
tarán hoysalvarlacontinuidadde la 
unidad de acción, ya que ambos 
reconocen que las posibilidades de 
acuerdo en cuanto a la celebración 
de las elecciones sindicales son 
escasas. Las posturas de ambos 
sindicatos en cuanto a la fórmula 
para preavisar la celebración de 
elecciones a representantes de los 
trabajadores se mantienen, por el 
momento, alejadas.

La Ejecutiva de CC.OO., ha rati
ficado el criterio expresado por los 
dirigentes del sindicato en el senti
do de desligar la unidad de acción 
de las discrepancias en cuanto a las 
elecciones sindicales, mientras que 
para UGT“parece evidente que esta 
unidad de acción está en peligro”, 
según manifestó a Radio Nacional 
el secretario de organización, An
tón Saracíbar.

CC.OO. ya presentó el pasado 
día 12 ante las delegaciones provin
ciales del Instituto de Mediación 
Arbitraje y Conciliación (IMAC) 
preavisos con fechas para la cele
bración de elecciones en 184.378 

documento público protagonizada 
por funcionario y de interceptación 
de las comunicaciones telefónicas 
ilegal por miembros de la Brigada 
de Estupefacientes de la Policía 
Judicial valenciana, al haberse soli
citado intervención telefónica por 
un aparente motivo de persecución 
de banda internacional de tráfico de 
cocaína”.

El segundo motivo de conculca
ción de derechos fundamentales 
radicaba a juicio del abogado por 
una parte en la no comprobación 
por el juez de Valencia de la exis
tencia de indicios racionales de 
criminalidad, “confiando simple
mente en una solicitud policial y, 
por otra, en haber estado investi
gando hechos que no podían consti
tuir delitos ya cometidos, sino, en el 
peor de los casos, a cometer en un 
futuro”.

Como tercer motivo alegó la 
inexistencia de una resolución judi
cial “y mucho menos motivada, por 
parte del juez, al autorizar la inter
vención de las comunicaciones de 
Salvador Palop.

empresas mientras que UGT es 
partidaria de que este preaviso sea 
generalizado y sin fechas.

La Ejecutiva de CC.OO. señala 
en un comunicado que aceptaría 
propuestas que permitan un calen
dario diferente “pero en ningún 
momen to puede asu mi r que 1 a al ter- 
nativa al calendario definido sea la 
inexistencia de cualquier otro”.

Mientras tanto, la Ejecutiva de 
UGT también estudió ayer este 
aspecto, aunque su posición no será 
conocida hasta hoy.

TOROS
Plaza de toros de Santander.— 

Segunda de feria. Muy buena entra
da. Corrida televisada en directo. 
Toros de “Los Guateles”, que se 
dejaron torear, aunque se quedaron 
cortos. Algunos cómodos de defen
sas.

Julio Robles. Dos pinchazos y 
dos descabellos en el primero (pal
mas). Tres pinchazos y casi entera 
en el cuarto (palmas).

Ortega Cano. Cuatro pi nchazos y 
tres descabellos, en el segundo (un 
aviso y silencio). Casi entera trase
ra en el quinto (una oreja).

Femando Cámara. Media esto
cada en el tercero (una oreja protes
tada). Pinchazo, estocada y desca
bello en el sexto (palmas).

BONO LOTO
Las combi naciones ganadoras en 

el sorteo del bono-loto de la Lotería 
Primitiva correspondiente a esta 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 1-8-19-20-25-42.
Núm. complementario: 32

LUNES: 4-5-7-23-46-47. Núm. 
complementario: 22

MARTES: 12-13-16-19-39-42.
Núm. complementario: 38

MIERCOLES: 5-7-17-30-39
45. Núm complementario: 43

M.C.D. 2022
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Exteriores desmiente una posible 
entrevista entre Felipe González 

y Fidel Castro

Fernández Ordóñez, reunido con Inocencio Arias y el embajador de España en Cuba, Serrano de Maro

Madrid.— El Ministerio de Ex
teriores desmintió ayer que el pri
mer viceministro de Relaciones 
Exteriores cubano, José Raúl Viera, 
hubiera entregado un mensaje al 
embajador español en La Habana, 
Antonio Serrano de Haro, requi
riendo que la solución a la crisis de 
los refugiados cubanos pasará por 
una entrevista al más alto nivel 
entre el presidente de la isla caribe
ña, Fidel Castro, y el jefe del Go
bierno español, Felipe González.

El ministro Fernández Ordóñez 
ha desmentido que Fidel Castro 
haya enviado un mensaje personal a 
Felipe González para solicitarle

una entrevista “al mas alto nivel” 
(entre los dos) para tratar sobre la 
crisis creada por la entrada de refu
giados cubanos, en la embajada 
española de La Habana. Ordóñez, 
después de entrevistarse durante 
casi dos horas con el embajador 
Serrano de Haro, en presencia del 
director general para asuntos políti
cos de Iberoamérica, Yago Pico de 
Coaña, dijo a los periodistas que en 
el encuentro se había hablado de 
tres puntos: “La seguridad dentro 
de la embajada, la identidad de las 
personas acogidas y las relaciones 
bilaterales".

De esas palabras es fácil deducir

Conflicto Irak-Kuwait

Estados Unidos pone en alerta 
a su flota en el Golfo Pérsico

Nicosia.— Estados Unidos ha 
puesto en estado de alerta a su flota 
de siete navios en el Golfo Pérsico, 
mientras que Irak ha enviado a 
30.000 soldados a su frontera con 
Kuwait, lo que se considera en cír
culos diplomáticos árabes como 
una “demostración de fuerza”, más 
que una amenaza de guerra.

Tres mil camiones militares y 
dos brigadas de las fuerzas especia
les iraquíes apoyadas por tanques y 
misiles tierra-tierra han sido situa
dos en la frontera con Kuwait, 
mientras este país envió a su Ejérci
to con misiles de fabricación sovié
tica, y declaró el estado de alerta en 
todo el país.

Los Emiratos Arabes Unidos 
(EAU), acusados junto con Kuwait 
por Irak de no respetar las cuotas de 
la Organización de Países Exporta
dores de Petróleo(OPEP), pidieron 
ayuda a Washington para mejorar

su sistema de defensa, especial
mente para misiones aéreas, y para 
proteger sus pozos petrolíferos.

Entretanto, el presidente de 
Egipto, Hosni Mubarak, llegó ayer 
inesperadamente a Bagdad para 
tratar con el presidente iraquí, Sad- 
dam Husein, la situación en el 
Golfo Pérsico y la tensión entre 
este país y Kuwait.

Mubarak se entrevistó el lunes 
en Alejandría (Egipto) con el rey 
Husein de Jordania y con el minis
tro iraquí de Asuntos Exteriores, 
Tarek Aziz, para tratar de resolver 
las discrepancias.

El presidente egipcio presentó a 
su colega iraquí un plan en el que el 
Gobierno de El Cairo se ofrece 
como mediador ante la crisis entre 
estos países del Golfo, surgida a 
raíz déla rebaja del precio del barril 
de petróleo por Kuwait y los EAU 
de 18 a 14 dólares.— Efe.

Thatcher reajusta su Gobierno 
ante las próximas elecciones 

Londres.— La primera ministra 
británica, Margaret Thatcher, ha 
hecho un reajuste de su Gobierno 
destinado a aplacar las divisiones 
internas dentro del Partido Conser
vador y prepararse para las próxi
mas elecciones. .

Los nombramientos, el lunes, de 
subsecretarios y ministros de Esta
do, sin rango en el Gabinete, han 
supuesto la sexta reorganización en 
el Gobierno en un año provocado 
por la necesidad de conseguir un 
equilibrio político y frenar un posi-

ble desafío al liderazgo de That
cher.

En el Ministerio de Asuntos 
Exteriores se ha recibido bien el 
nombramiento del diputadoTristan 
Garcl-Jones como ministro de Es
tado (subsecretario) del “Foreign 
Ofíice”, yaque está considerado un 
pro europeísta.

Carel - Jones, de 49 años de edad, 
es un reconocido hispanófilo, habla 
un castellaño perfecto y está casado 
con una española, Catalina Garri- 
gues.— Efe.

SUCESOS

que cuando hablaba de las personas 
refugiadas, se refería el ministro a 
la sospecha de que los nueve que 
entraron en último lugar pudieran 
ser agentes castristas ante los quela 
Policía cubana que hacía guardia en 
el exterior no pusieron impedimen
tos para permitir entrar, con el fin 
de desestabilizar la situación en el 
interior de la sede diplomática. No 
obstante, preguntado por la posibi
lidad de que esas nueve personas no 
pretendan asilo político, el ministro 
español se limitó a comentar que no 
tiene constancia de ello. Destacó, 
asimismo, que en los últimos días 
no se ha producido novedad alguna.

La guerrilla popular 
de Liberia, acosa el 
palacio presidencial

•
Ablyán.— Guerrilleros disiden

tes del Frente Popular Nacional de 
Liberia (FPNL), se acercaron ayer 
enMonroviaal palaciodonde se en
cuentra refugiado con miembros de 
su escolta el presidente liberiano, 
Samuel Doe, informaron, fuentes 
rebeldes.

Según las fuentes, los guerrille
ros alcanzaron las cercanías del 
palacio por sorpresa, después de 
que hubieran accedido a la capital 
atacando tres frentes de los últimos 
soldados fieles al presidente Sa
muel Doe.

Ladi misión del presidente libe
riano es condición del FPNL para 
firmar un alto el fuego.

El grupo que se acercó al palacio 
de Doe pertenece a la rama disiden
te del FPNL liderada por Prince 
Johnson, de 31 años, excapitán del 
Ejército, quien discrepó con el líder 
del grupo guerrillero, Charles Tay- 
lor; acusado por Johnson de “com
portarse ya como jefe del Estado en 
los territorios que controla”.

El grupo liderado por Johnson 
consiguió el lunes acceder a Mon
rovia por el norte, y se encontraba 
ayer en las inmediaciones del pala
cio de Doe, después de haber ocu
pado un puesto estratégico.

Taylor y sus hombres se encuen
tran aún a 16 kilómetros al este de 
Monrovia, donde tropas guberna
mentales resisten en Paynesvillesy 
Shiefling.

Los combates iniciados el pasa
do diciembre entre el Gobierno 
liberiano y el FPNL alcanzaron el 
ccnirode Monrovia y se desarrollan 
a escasos kilómetros del palacio 
presidencial, según informaciones 
procedentes del Frente.— Efe.

LA VIGILANTE QUE DISPARO CONTRA UNA POLICIA 
INTENTO ATROPELLARLA

Málaga.— Ana María Gómez, la vigilante jurado que disparó 
contra la policía Concepción Fuentes en Torremolinos, gritó antes 
de efectuar los disparos “estoy loca y te voy a matar” y, a continua
ción, intentó atropellarla con el coche, según la declaración que la 
agredida ha hecho ante la Policía:

Los hechos se produjeron el pasado miércoles cuando las dos 
amigas se encontraban haciendo prácticas de tiro en una'cantera de 
Torremolinos.

Cuando Concepción Fuentes fue a parchear un blanco utilizado 
en las prácticas, Ana María le gritó “estoy loca y te voy a matar”, y 
disparó varias veces contra ella alcanzándola en la espalda.

Ana María vació el cargador de la pistola del calibre 22 que 
portaba y alcanzó a la policía con un segundo disparo en la cadera, 
aunque Concepción, tras comprobar que no le quedaban balas en el 
arma, entabló un forcejeo con ella y consiguió arrebatársela.

Siempre según la versión de la policía herida, pudo coger 
munición 3 realizó algún disparo intimidatorio para conseguir que 
Ana María la trasladara en el coche en el que había acudido a la 
cantera hasta un centro hospitalario. .

En vez de ello, la vigilante jurado arremetió contra ella con el 
vehículo y gracias a que se refugió en un montículo de arena no fue 
atropellada. -

Al no conseguir su propósito, la vigilante cogió un recipiente 
blanco que guardaba en el vehículo e ingirió su contenido, que 
contenía una solución cáustica que desprendía un fuerte olor a lejía 
y que le ocasionó lesiones irreversibles en el aparato digestivo.

La Policía herida se subió al automóvil y trató de llegar a un 
centro sanitario, aunque dado su estado no consiguió controlar el 
vehículo, que derrapó y la dejó tirada en la cuneta, de la que fue 
recogida por un turista americano. .

Mientras Concepción Fuentes evoluciona favorablemente de las 
heridas de bala, Ana María Gómez permanece ingresada en el 
Hospital Clínico de Málaga en estado muy grave.— Efe

DETENIDO UN ATRACADOR DE TAXISTAS 
QUE DESNUDABA A SUS VICTIMAS

Madrid.— Julián Arroyo Berjano, de 25 años, ha sido detenido 
por funcionarios del Grupo de Investigación de la Comisaría de 
Usera, como presunto autor de varios atracos a taxistas en la 
localidad madrileña de Getafe. Continúan las investigaciones para 
localizar a su compañero, que también participaba en los atracos y 
que logró huir. Las víctimas han relatado que los atracadores les 
robaban el taxi, el dinero, e incluso las ropas que llevaban, dejándo
los desnudos en mitad de la calle.

El primer delito esclarecido tuvo lugar en la noche del pasado 
sábado. Los delincuentes requerían los servicios de un taxista a 
quien pedían que les llevase hasta Getafe, lugar en donde presunta
mente tenían que recoger a una amiga. Una vez allí, los atracadores 
sacaban un cuchillo y obligaban al conductor á introducir el 
vehículo por un camino deshabitado. En ese descampado, el taxista 
era despojado de todas sus ropas, del coche, varios efectos de valor 
y la totalidad de la recaudación del día.

Tan sólo dos horas después de conocerse la noticia en la comisa
ría local, se producía, ya en la madrugada del domingo, otro atraco 
de similares características en el Cerro de los Angeles. Al igual que 
en el caso anterior, los atracadores volvieron a huir con el coche, la 
recaudación del día y la ropa del taxista. En este caso, la víctima 
resultó levemente herida a consecuencia de un corte en la mano 
derecha producido al intentar defenderse de los delincuentes.

CIUDAD REAL: SIETE MUERTOS AL CHOCAR UN TAXI 
CON UN CAMION

Ciudad Real.— Siete personas, todas ellas vecinas de Sarecuela, 
resultaron muertas ayer a consecuencia de un accidente de tráfico 
ocurrido en las cercanías de Ciudad'Real cuando un taxi chocó 
frontalmente contra un camión cisterna, a la altura del kilómetro 
183 de la carretera nacional 420 Córdoba-Málaga, según informa
ron fuentes del Gobierno Civil de la Provincial.

El si niestro tuvo I ugar a pri meras horas de la tarde, cuando ambos 
vehículos circulaban por la mencionada carretera, y en un determi
nado momento, el camión cisterna fue alcanzado por otro vehículo 
pesado que le desplazó hacia el carril contrario en el momento en 
que se acercaba el taxi, con el que chocó frontal mente.

Tras la colisión perecieron los seis ocupantes del taxi y el 
conductor del mismo.

DIEZ PERSONAS DETENIDAS EN UNA OPERACION 
ANTIDROGA EN GRANADA

Granada.— Diez personas, entre ellas un conocido abogado 
i'cnnense, fueron detenidas en el transcurso de una operación 
antidroga que se llevó a cabo el pasado fin de semana en los 
munici pios granadinos de Loja, Al hama de Granada y Huétor Tájar, 
en la que participaron unos cincuenta guardias civiles.

El servicio, realizado por la Policía Judicial de la Benemérita, se 
siguiócon el mayor sigilo, de forma que nohay confirmación oficial 
sobre el alijo de droga aprehendido y las identidades de los 
arrestados, si bien se sabe que se trata de cinco marroquíes, cuatro 
vecinos de Granada y uno de Jaén. .

Respecto a la identidad de este último, se trata de Ramón Porras 
González, conocido letrado, que actúa como abogado de dos de los 
implicados en la “Operación Algeciras”.

M.C.D. 2022
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Hay que reconocerle al secreta
rio de Estado para el Deporte, Ja
vier Gómez Navarro, su predisposi
ción a estar presente allí o allá 
donde el deporte español tiene al
guna representación. Importante 
fue su presencia e| pasado domingo 
en París. En esta ocasión no acudió 
a festejar la victoria de ningún co
rredor hispano. Pero por ello hay 
que reconocerle su mayor mérito. 

■ Si en todo momento hay que saber 
estar, el Sr. Gómez Navarro estuvo 
a una gran altura deportiva con su 
presencia entre los corredores espa
ñoles.

— Tras el final del Tour hay 
invitación para que todos los equi
pos españoles que han participado 
se reúnan en una cena.

— Así es. Las invitaciones las 
hicimos llegar a todos los equipos 
y tomaremos una copa con ellos.

— Sin embargo, hay directores 
_ de equipos que ya han dicho que no 

van a estar en esa cena debido a que 
la invitación o no les ha llegado o se 
transmitió tarde.

—Aseguro que las invitaciones 
se enviaron por medio de fax a 
todos los directores de los equi
pos. Si ahora alegan no haberlas 
recibido y que no se quedarán a la 
cena, es cuestión que no nos puede 
afectar.

— ¿Qué resumen puede hacer 
del Tour visto desde fuera de la 
carrera?

— Colectivamente ha sido un 
magnífico Tour de los españoles. 
Penemos cuatro entre los diez 
primeros; segundo y tercero por 
equipos, aunque siempre queda 
la pena de no haber conseguido 
ningún triunfo. Aunque ya firma
ríamos estas actuaciones en otros 
deportes.

APUNTES PARA OTROS 

TEMAS

— Se hace necesario hablar con 
el secretario de Estado para el 
Deporte de temas vinculados con su 
actividad y sobre todo de la nueva 
Ley del Deporte que, tras haber si do 
aprobada en el Congreso pasa ahora 
el trámite del Senado.

— La Ley viene para ser un ins
trumento de gestión. Es decir, 
para que a través de ella el depor
te se pueda gestionar como debe 
hacerse en el siglo XX. Y teniendo 

en cuenta que en determinados 
segmentos el deporte está super- 
Profesionafizado, que mueve 
mucho dinero y que es necesario 
buscar las fórmulas de rentabili- 
zarlo y hacerlo eficaz.

¿Dónde se va a notar más la 
Ley de forma inmediata?

En e| fútbol y en el balonces
to, porque la Ley tiene una parte 

que a corto plazo va a ser muy es
pectacular, como es la conversión 

e los clubes profesionales en 
sociedades anónimas deportivas.

lio va a obligar a que surjan 
nccionistas y que haya propieta-

En París, con el secretario de Estado para el Deporte

«Colectivamente ha sido un gran Tour 
para los españoles»

«Por decisión de Hacienda hemos suprimido
la subvención al baloncesto»

rios de clubes que ahora no les 
hay, ya que los socios no son pro
pietarios de los clubes. Con ello 
vamos a ver cómo se puede gestio
nar el fútbol de otra forma.

— ¿Y mirando la Ley a medio 
plazo qué nos vamos a encontrar?

— Sobre todo el fomento del 
asociacionismo deportivo; el que 
sea más fácil hacer clubes de base, 
que la gente participe y compita. 
También va a recoger el poder 
real de las ligas. Porque las ligas 
profesionales van a tener un po
der de verdad, podrán sancionar 
e imponer disciplina a sus asocia
dos.

LAS DEUDAS DEL FUTBOL

— ¿Por qué la Administración 
del Estado ha dicho sí para hacerse 
cargo de las deudas del fútbol ?

— Nosotros no hemos dicho sí. 
La deuda del fútbol está ahí y está 
en el orden de los 30.000 millones 
de pesetas. Nuestro planteamien-

ElSr. Gómez Navarro, contesta a las preguntas de nuestro enviado
to es que el deporte profesional ha 
de ser autosuficiente, pero hay 
que ponerlo en una situación de 
partida donde eso sea posible. 
Estamos dispuestos a ayudarles, 
pero dejando claro que el sanea
miento económico, en más de un 
cincuenta por ciento, serán ellos 
quienes lo tengan que hacer fren
te. Nuestro planteamiento dice 
que el saneamiento del fútbol es 
posible y lo será ahora y por ún ica 
vez, ya que va a ser la última oca
sión en que los poderes públicos 
echan una mano a este deporte. Y 
va a ser posible porque coinciden 
en el tiempo tres elementos fun
damentales:

La nueva Ley, que va a crear 
esos nuevos instrumentos de ges
tión que son las sociedades anóni
mas deportivas. •

Porque se va a amparar un 
plan de saneamiento, donde el 
Estado a través de las quinielas 
les va a ayudar.

Porque los clubes van a ingre
sar cuantías muy superiores por 
concepto de televisión. Van a 
pasar de los menos de 2.000 millo
nes que reciben ahora, a los 5.000 
millones de la próxima tempora
da.

Como los clubes van a tener 
que aportar al saneamiento alre
dedor de 2.000 millones, va a sig
nificar que sin reducir sus costes 
pueden hacer frente al sanea
miento.

EL BALONCESTO, MAL

— Las cuantías de la Federación 
Española de baloncesto, ¿conti
núan sin cuadrar?

— Nosotros continuamos sien
do muy pesimistas. La auditoría 
que se ha realizado al 31 de di
ciembre de 1989 y que ha sido 
entregada ahora en el C.S.D., 
vuelve a dar resultados negativos 
para la Federación. No sólo no ha 
cumplido su plan de saneamiento 
que eran unos beneficios de 50 
millones de pesetas, sino que ha 
vuelto a perder dinero. La ver
dad, estamos muy preocupados 
por ello. Al mismo tiempo nos ha 
llegado una nueva noticia y es que 
la propia Federación no ha sabido 
renegociar sus deudas con Ha
cienda, con lo cual, nosotros por 
orden de la Dirección General de 
la Recaudación del citado orga
nismo, le hemos suspendido otra 
vez la subvención, y no por-nues- 

tra propia voluntad y sí por ins
trucciones de Hacienda.

— ¿Qué otras medidas se van a 
tomar contra la Federación de ba
loncesto?

— No hace muchos días hablé 
con Pedro Sust, el presidente y le 
dye que por ese camino se iba al 
desastre del baloncesto, que él 
sería el único responsable, ya que 
el presidente de la Federación es 
él y que nuestra capacidad termi- 
naha en llamarle la atención y en 
decirle que el dinero público va 
con carácter finalista a pagar 
determinadas cosas y se ha de
mostrado que él no tiene capaci
dad de pagarlas. Este es un cami
no de difícil salida si no reduce, de 
manera drástica, sus gastos.

RELACIONES CON 
EL SEÑOR GIL

— En más de una ocasión nos ha 
dado la impresión de que mantenía 
un pulso con el presidente del Ai. de 
Madrid.

— Con el señor Gil he tenido 
buenas relaciones. Además pien
so que no sirve para nada tenerlas 
malas, ya que no se saca nada po
sitivo. El señor Gil es una persona 
muy especial con aspectos positi
vos y negativos y lo que nosotros 
sí le hemos dicho claramente es 
que una gestión de tanto riesgo 
comoen la queélse ha empeñado, 

debe de ser él quien asuma los 
riesgos. El se ofreció a avalar esos 
riesgos que había asumido. Le 
enviamos un documento que 
habíamos enviado nosotros y la 
pasada semana él nos lo envió, 
con alguna corrección. Lo veré 
esta misma semana y si estamos 
de acuerdo lo firmará y así asu
mirá el riesgo de las operaciones 
que ha montado.

EL DEPORTE 
DEL FUTBOL SALA

— Un paso importante se ha 
dado con el fútbol sala.

— Lo que ha sucedido era evi
dente. No se podía tener un mis
mo deporte en dos federaciones al 
mismo tiempo, ya que la propia 
Ley dice que habrá una sola Fede
ración por cada modalidad de
portiva. Desde el punto de vista 
legal también señala la Ley que a 
los cuatro años de ser inscrita 
provisionalmente una Federa
ción, el pleno, que es el mundo del 
deporte, ya que el Gobierno tiene 
tan sólo un treinta por ciento de 
los votos y el resto son de las 
federaciones, comunidades autó
nomas y ayuntamientos, tiene 
que ratificar o no la inscripción. 
Ello se sometió al pleno y el resul
tado de la votación fue aplastan
te: ochenta y ocho votos de los 96, 
dijeron no a la ratificación de la 
inscripción de la Federación Es
pañola de fútbol sala. A partir de 
ese momento se pidió que las 
competencias del fútbol sala vuel
van a la F.E.F.

— ¿No se habría podido evitar 
todo este camino si no se lleva a 
efecto la inscripción en su día?

MERECEN MEJOR TRATO

Ya son cuatro los años que 
la Embajada española en Pa
rís, de la mano de su embaja
dor Juan Durán López, que se

jubila este mismo año, prepara una recepción en honor de
todos los corredores españoles que participan en la ronda 
francesa. Es un detalle en el que ha tenido mucho que ver 
Gómez Navarro. Pero un año tras otro los únicos corredores
que acuden son los de Reynolds, antes,, y Banesto, ahora. 
Parece como si a los demás no les importara nada el hecho de 
que deseen demostrarles sus afectos y reconocimientos en la 
Embajada de su país. Porque, además, la recepción sirve 
para que los españoles que acudieron a París a presenciar la 
llegada y finalización del Tour, tengan un lugar común de 
reunión. Es muy agradable esa convivencia y testigos hemos 
sido de ello. Mas y presentada ya la excepción, los demás co
rredores y equipos allí no acuden. Les importa muy poco el 
que un grupo de españoles, que acudió a aplaudirles en los 
Campos Elíseos o en las cimas de las montañas, les estén allí 
esperando. De esa manifestación de afecto sí pueden dar fe 
los corredores que ahora están en Banesto. El pasado domin
go, con un programa muy cargado en la capital parisina, te
niendo las mismas ganas que el resto de los corredores por 
viajar a -sus hogares, cumplen con la invitación que les for
mulan y aceptan gustosos las fotos, las firmas de autógrafos 
—Pedro y Miguel no dejaron de firmaren todo el tiempo que 
permanecieron en el recinto español—, y reciben la ovación 
de sus paisanos. Creo que merece mejor contestación que la 
que actualmente dan los equipos y sus directores, el homena
je que su embajada les prepara. En eso también hay diferen
cias. Porque junto a todo el equipo ya mencionado, estaban 
sus directores y el presidente del club ciclista, Arturo Roma- 
ni. Y si en esta ocasión, por estar en obras la Embajada, no 
se pudo acceder al jardín, en ningún caso faltó el afecto con 
que todo el personal de la Embajada acoge a cuantos llegan 
a sus puertas. Una labor que merece mejor tratamiento por 
parte de aquellos hacia los que va dirigida. Que por su falta 
de tacto y representatividad en el acto no demuestran interés 
alguno por quienes, cuando menos, salen de sus casas con la 
sola intención de estar cerca de ellos.

J.M.'

— El nacimiento de la F.E.FS. 
fue irregular. Nació por un pro
blema burocrático y no por una 
decisión deportiva. En el año 
1982 aún estando el gobierno 
UCD, solicitó la creación de una 
Federación. No se contestó al 
escrito-petición dentro de los seis 
meses reglamentarios y la ins
cripción se llevó a efecto por deci
sión judicial, aunque la decisión 
del mundo del deporte, represen
tado en el pleno, fue negativa. 
Espero que ahora, la F.E.F., pro
teja, apoye y ayude al fútbol sala. 
Si así no lo hace, se volverá en su 
contra, ya que el fútbol sala es un 
deporte que tiene muchísimos 
aficionados y también muchísi
mos practicantes y que debe tener 
el puesto que se merece.

LOS ARBITROS DE FUTBOL

— Señor Gómez Navarro, ¿cree 
Vd. que los males.del fútbol espa
ñol se van a solucionar de golpe con 
la forzada salida de José Plaza?

— Nuestro planteameinto es 
que el señor Plaza ha sido un 
estupendo presidente de los árbi
tros, pero que se le ha pasado su 
época. Eso pasa siempre cuando 
son muchos los años ocupando un 
mismo cargo. Hay momentos en 
que no se sintoniza con la reali
dad. A partir de aquí el problema 
a resolver es de la Federación 
Española. Nó se olvide, y quizás la 
gente no se da cuenta de ello, que 
el presidente del Comité Nacional 
de Arbitros es un puesto que en 
todas las demás designaciones es 
de libre designación. Ya que no es 
el representante de los árbitros en 
la Federación y este término se ha 
confundido ya que se ha entendi
do que el señor Plaza era el repre
sentante de los árbitros en la Fe
deración, en vez de considerarle 
como la persona que en nombre 
de la F.E.F., dirige el árbitrqje. 
Otra cosa es que exista una aso
ciación de árbitros que tenga un 
representante para negociar otra 
serie de temas. Pero la dirección 
del arbitraje es responsabilidad 
de la Federación.
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No es nada fácil ser director de 
un equipo de ciclismo én el que 
siempre se piensa como ganador y 
en el que su líder es uno de los 
ciclistas con mayor carisma de los 
que ha tenido España. Con José 
María Echávarri, director del equi
po Banesto, dialogamos minutos 
después de terminar el Tour y en la 
misma línea de meta de los Campos 
Elíseos.

— Balance dé Echávarri a lo 
que ha sido el Tour 90 para su 
equipo.

— Cuando un director ha estado 
presente durante todos los días de 
carrera y ha seguido kilómetro a 
kilómetro todo lo que ha pasado, 
analiza y ve como la gente se ha 
empleado al máximo de sus posibi
lidades, el resultado final ha de ser 
secundario. Claro que a todos nos 
hubiera gustado hacer más y mejor. 
Pero si hay gente que está con mala

JOSE MIGUEL ECHAVARRI y Banesto, cuestionados

«Pedro no está acabado, 
continúa siendo un ganador nato»
«Ampliaremos el equipo para disputar las tres vueltas» 
«Si Induráin se marcha ahora del equipo, cometería un error»
suerte y con falta de salud, lógica
mente los resultados no pueden ser 
tan buenos como cuando se mantie
ne la forma en todo.

— A lo largo del Tour hubo 
muchas ocasiones en que se cues
tionó la labor del director de Ba
nesto.

—Esto sucede, es normal. En un 
equipo en el que hay dos figuras 
incuestionables como Pedro y 
Miguel, todo lo que no sea ganar 
siempre se considera como negati
vo y hay que buscar alguien que 
pague las culpas. En la Vuelta a 
España medecían que porqué había 
ayudado a Miguel y no a Pedro y 
aquí al revés. Claro que los plantea
mientos podían ser otros en los que 
nos critican. Si Miguel en la Vuelta 
a España hubiera andadocomosabe 
y ha demostrado, ¿quién hubiera 
ganado la prueba?. SbPedroanda en 
el Tour como ya ha demostrado que 
puede hacerlo ¿quién lo habría ga
nado?. De cualquier forma si han de 
cuestionar a alguien lo que yo pre
fiero es que me cuestionen a mí.

— También se dice que Pedro 
Delgado está acabado.

— Esos comentarios me hacen 
gracia y me dan pena. El que admite 
esos juicios me parece que no está 
en el tema y no conoce el ciclismo 
y no valora la salud de la gente. 
Porque para hablar de Pedro y su 
actuación en el Tour hay que saber 
como estaba los días que habría de 
haber resuelto la carrera y, por el 
contrario, hubo de salir a defender
se. Que de ahí digan que está acaba
do es como para causar pena. Espe
ro que en un futuro se den cuenta de 
su error. Porque Pedro va a seguir 
por los mismos caminos de buen 
corredor que lo ha sido hasta ahora.

— Y no será que nuestro paisa
no llegó al Tour con una prepara
ción corta.

— La preparación ha sido idó
nea. Sucede que en una carrera 
como esta con ponerse el dorsal en 
el maillot ya es suficiente para ga
nar, y a la gente hay que enseñarle 
que nadie regala nada. Que no es 
ponerse el jersey amarillo en Futu-

roscope y mantenerle hasta París. Y 
para ganar una carrera como ésta 
hay que estar en un estado de gracia 
en todas lasetapas, con salud, forma 
y suerte. A poco que una de ellas 
falle las cosas se van a poner cuesta 
arriba. A Pedro le ha fallado este 
año, pero continúa siendo un gana
dor nato. Y espero que todos los afi
cionados al ciclismo, no sólo losse- 
govianos y los navarros, cuando ha
blen de él lo hagan con un gran 
respeto.

— Otro tema. La posible polé
mica entre dos líderes del equipo: 
DELGADO E INDURAIN

— A mí lamentablemente, y soy 
navarro, me ha dolido mucho el que 
quieran ensalzara uno y quieran en
terrar a otro. Eso es injusto.

— Tampoco ha salido muy bien 
parado de esta prueba el equ¡pode 
Banesto como conjunto de corre
dores.

— Nuestro equipo este año, por 
razones que tengo que analizar ha 
estado más.bajo de lo que cabía 
esperar. Pero al final, sin hacer nada, 
sin haber buscado ninguna clasifica
ción, estamos terceros por equipos. 
Lo que ocurre en un equipo es que 
cuando su líder no está a la altura, 
los demás también se cuestionan. 
Pueden, como ves, cuestionar a 
Pedro, al equipo y al director, pero 
continuamos estando tranquilos 
porque hicimos todo cuanto pudi
mos.

— ¿Cabe hablar de posibles re
fuerzos para Banesto?.

— Eso querría decir, si se piensa 
en refuerzos, que hay algún corredor 
que no está satisfecho en el equipo. 
No sé si directamente contesto a tu 
pregunta, pero nuestra intención es 
la de ampliar nuestro calendario de 
pruebas —posiblemente correre
mos las tres vueltas en la próxima 
temporada—, y desde ese punto 
habría que ampliar un poco la plan
tilla y lo lógico es seleccionar a la 
gente para poder hacer con garantías 
las tres vueltas.

— ¿Podrían llegar grandes fi
guras al equipo?

— Es difícil, porque las figuras

ya las tenemos, lo que sí necesita
mos es gente para ayudar a las figu
ras. Ahí está para ratificarlo el papel 
de Pedro y Miguel tanto en la Vuelta 
como en el Tour. Ambos forman un 
auténtico dúo de lujo, tanto para 
Banesto como para el cid ismo espa
ñol. Si están juntos, por su puesto, 
mucho mejor, ya que si se dividen 
pierden potencialidad, juntos pue
den conseguir muchas cosas uno 
para el otro.

— Seguimos cuestionando. De 
este tema no se escapa tampoco 
Rondón, del que se dice que es el 
peor escalador colombiano de los 
que llegaron a España.

— Los que dicen eso ahora no 
quieren acordarse de lo que el pasa
do año hizo en el Tour. Sobre todo 
la etapa de Alpe D’Huez, cuando 
realizó la mejor subida que jamás 
logró ningún colombiano. Y todo 
en función de Pedro. Quisiera que 
se reconociera que si en esta oca
sión corredores como Rondón no 
han trabajado, no ha sido porque no 
pudieran, sino porque el líder del 
equipo no se encontraba bien de 
salud.

— Desde el punto de vista del 
técnico, ¿ha tenido el Tour un 
justo ganador?

— Pienso que no es un gran 
vencedor. Es un Lemond normal y 
que Pedro, habiendo estado en 
condiciones normales, le hubiera

CLAUDIO CHIAPUCCI:

«El Tour ha cambiado mi vida; 
todo será diferente ahora»

«Era muy difícil que yo pudiera ganar»

— Chiapucci ha demostrado 
ser un corredor muy completo.

— Aún me faltan muchas cosas. 
En la montaña, sin la responsabili
dad que en estas últimas etapas 
tuve, me defiendo muy bien. Qui
zás no llegue a tanto en las contra 
reloj. Pero eso se consigue con el. 
tiempo y creo que ahora tengo 
mucha más ilusión porque las cosas 
pueden salir mejor.

— ¿Qué hará Chiapucci aho
ra?.

— Han sido muchas las ofertas 
que tengo para correr criterium en 
Francia, Holanda y Bélgica. No voy 
a disputar todos porque quiero des
cansar. Han sido unas jornadas muy 
largas las que he vivido en los últi
mos días del Tour.

Claudio Chiapucci, el corredor 
italiano del Carrera, es tan sencillo 
como excelente corredor. Pese al 
“revés” que había sufrido a las 
puertas de París, que le costó perder 
el maillotamarillo,su semblanteen 
el podium no era el de un perdedor, 
ni el de un conformista.

“He trabajado al máximo de mis 
posibilidades, comentaba una vez 
terminado el acto protocolario, si 
con ello no he conseguido vencer 
tampoco es para estar triste”.

— ¿Qué significa este segundo 
puesto para tí?

. — No sólo el segundo puesto. Es 
que considero que el Tour ha cam
biado mi vida. A partir de ahora seré 
un corredor diferente y como profe
sional será un paso muy importan
te. No era posible predecir que ello 
sucediera por el hecho de haber 
entrado en una escapada en las pri
meras etapas.

— ¿Pudo haberganadoel Tour 
Chiapucci?

— Yo sabía que era muy difícil. 
Había visto cómo no lo conseguían 
Pensec y Bauer, y aunque luché 
cuanto pude eran muchas etapas las 
que quedaban y sobre todo la de 
contra reloj. Hubo momentos en los 
que me decidí a atacar antes de que 
lo hicieran otros con el fin de man
tener las diferencias, pero sabía que 
ello resultaría difícil.

—¿Cómo se ha seguido en Ita
lia tu actuación en el Tour?

— Ha sido extraordinario todo. 
Me han llamado de todos los perió
dicos y siempre he tenido entrevis
tas que contestar. Están esperando 
que regrese para felicitarme.

ganado. Pero como aquí lo que 
manda es la clasi ficación y la clasi - 
ficación dice que es el primero, hay 
que decir que es un justo vencedor, 
ya que fue mejor que el resto.

— Por último, cree Echévarri 
que Miguel Induráin puede 
abandonar Banesto para buscar 
un liderazgo de equipo.

— Creo conocer a mis corredo
res y, cuando menos, Miguel cum
plirá con nosotros el tiempo de 
contrato que tiene. Creo, y si me 
pregunta se lo voy a decir así, que 
si se marcha ahora cometería un 
error. Junto a Pedro, del que es 
amigo, puede aprender aún mucho 
y él, que es inteligente, lo sabe.

Echávarri, quiere a tos dos en el equipo
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La información en radio de JOSE RAMON DE LA MORENA

«Estoy seguro de que Pedro Delgado 
volverá al podium»

«En el Tour las palizas diarias se marcan en el cuerpo»

Exito español en los 
Juegos de la Amistad
Oro para Martín López Zubero en 200espalda 

y victorias en baloncesto y balonmano

Ya hemos escrito en otro lugar 
que la labor de los medios informa
tivos en el TOUR de Francia ha sido 
extraordinaria. Trabajo contante y 
b i en real i zado de 1 as em i soras espa
ñolas. Uno de estos profesionales 
—pudo haber sido otro de los que 
trabajaron en dicho evento deporti
vo—, JOSE RAMON DE LA 
MORENA, de la SER, dialogamos 
a “pie de meta”.

—No parece que sea ningún 
“chollo” el realizar una tarea infor
mativa de estas características.

—A mí, profesionalmente me 
hadado la ocasión de ver ganar el 
TOUR a un español. En ese aspec
to que me quiten lo “bailao”. 
Creo que hay muy pocos que 
puedan decir esto. Pero para el 
cuerpo, y eso sí te lo aseguro, no es 
ningún chollo. El Tour y las pali
zas diarias, se quedan marcadas.

—¿Ha sido un equipo amplio el 
vuestro?

—Hemos trabajado siete per
sonas en el grupo, pero parecía un 
batallón porque constantemente 
tenían que desdoblarse. PACO 
GONZALEZ, que ha sido el neo 
profesional de la SER; JORGE 
RUANO, que es el intgeniero que 

monta este auténtico “tinglao” y 
que parece imposible llegar tan 
lejos donde él llega; JULIO JI
MENEZ, ha tenido a su cargo los 

■comentarios y que por haber lo
grado un segundo puesto en el 
TOUR y tres veces la montaña, 
demuestra cada día que de esto sí 
que sabe; ha estado TITO IRA- 
ZUSTA, que en mi opinión es el 
periodista español que más sabe 
de ciclismo, en datos, memoria, 
porque lo ha mamado desde pe- 
queñito; JAVIER LA LAGUNA, 
otro neo profesional que ha esta
do día y noche en la central infor
mativa.

—Y tú que seguiste la carrera 
metro a metro, ¿creesque el equipo 
Banesto se ha caído?

—Sólo se cae una cosa cuando 
se hunde. Y en el equipo Banesto 
no se ha hundido nadie. Ahí está 
Miguel Induráin que suena por, 
algo. Pedro Delgado sufrió una 

gastroenteritis y un corredor 
enfermo difícilmente puede ga
nar un TOUR. Ahora, un corre
dor enfermo y que ocupe al final 
la cuarta plaza, creo que es im
portante. De cualquier forma las 
masas son caprichosas y antoja
dizas, y los mismos que estarían 

aquí hoy aclamando y perdonan
do de todo si hubiera ganado el

TOUR, pues son las mismas que a 
lo mejor ¡e dan la espalda y que no 
se vuelven a acordar de él hasta el 
año que viene, cuando comience 
el TOUR y lo vuelva a ganar.

MANOLO SAIZ, director del equipo ONCE:

«Los medios informativos 
no nos han tratado igual 

que a otros»
Ha sido para el director del equi

po de la ONCE, MANOLO SAIZ, 
su primer TOUR. Cabía pensar por 
ello que estuviera contento dado
que su equipo había demostrado a 
través de toda la temporada ser uno 
de los favoritos en cualquier carre
ra. Pero no era así. Y aunque no se 
extendió en sus declaraciones, sí 
nos ofreció la posibilidad de hacer
le unas preguntas sobre lo aconteci
do.

—Da la impresión de que el di
rector del equipo de la ONCE.es un 
hombre serio.

—Creo que estáis equivocados 
conmigo. Manolo Saiz es un di
rector que obliga por igual a todo 
su equipo y me obligo yo mismo a 
tra b^jar vein ticuatro horas al día 

y que me gusta ver recompensado 
el trabajo. Sobre todo de mis co
rredores. Ello lo hago extensible a 
la empresa que nos patrocina, 
que se vea recompensada y que 
saque el beneficio que desea con 
este deporte.

—Y esa actitud tuya de estar a la 
defensiva cuando hablas con los 
informadores...

—Es que tengo la impresión de 
que el equipo de la ONCE sólo ha 
salido en los medios de informa
ción cuando nos lo hemos ganado. 
Y quiero dejar claro que cuando 
hago estas manifestaciones es con 
un carácter general, y aquel que 
se dé por aludido por las declara
ciones que yo hago, será que su 
conciencia no está tranquila. 
Pero yo no he dicho cosas de toda 
la prensa, y sí de una muy concre
ta. Cada uno que coja lo que le 
corresponda.

—El trabajo de tu equipo en el 
TOUR ha sido bueno.

—Para estar satisfecho. Qui
zás me sienta un tanto impotente 
por no haber conseguido esos 
catorce, segundos de diferencia

—¿Quieres decir que PEDRO 
estará de nuevo en el pódium?

—Yo estoy seguro. Pero tiene 
aún tres oportunidades para vol
ver a ganar, porque no es un co
rredor castigado, no ha tenido 
lesiones ni intervenciones quirúr
gicas. Tiene las piernas normales, 
porque en ellas no sufrió lesio- 
nes„. Creo que puede ganar toda
vía una prueba como ésta.

—¿Hasta qué punto te ha sorpre- 
dido el equipo de la ONCE? "

—Sí me ha sorprendido. Es el 
equipo nuevo, el equipo joven, el 
que venía con muchas ganas y ha 
estado a punto de ganarlo por 
equipos. Me ha sorprendido gra
tamente. Al contrario que otros 
equipos españoles. Porque creo 
que Kelme habrá aprendido que 
puede hacer un equipo español, 
con garra y sin colombianos. Ha 
tenido tres cha vales. Tres andalu
ces de Córdoba, Granada y Mála
ga, Rosado, Díaz y Espejo, que 
con 21 años su ilusión era ganar el 
Tour y lo han conseguido, con un 
millón y medio de pesetas al año. 
Creo que ha sido una linda lec
ción para todos. 

que nos han separado del equipo 
ganador.

—Vais a estar en la cena que ha 
organizado para todos los corredo
res el C.S.D.

—Va a ser difícil. Me gustaría 
que sí fueran los que se queden en 
París, porque creo que siempre es 
bonito que tu nación te reciba. 
Pero creo que todo está organiza
do ya para nuestro regreso a 
Madrid.

Reportaje de 
nuestros enviados 
a París:
José María Martín

(TEXTOS)

Femando Peftalosa
(FOTOGRAFIAS) ,

Buena jomada para el deporte 
español en los Juegos de la Amis
tad. Mientras Martín López Zubero 
conseguía su segunda medalla de 
oro en natación —esta vez en 200 
espalda—, el equipo de baloncesto 
lograba su primera victoria al de
notar a Australia por 78-71 y la 
selección de balonmano confirmó 
su buen momento al vencer a Islan- 
dia por 20-19. En cualquier caso, la 
atracción del día estuvo en el atle
tismo, en la derrota en 100 metrós 
lisos de Cari Lewis ante su compa
triota Leroy Burrel.

El nadador español Martín Ló
pez Zubero se adjudicó la victoria 
en los 200 metros espalda con un 
registro de 1:59:50 que pasa a ser la 
mejor marca del año. Hay que re
cordar que López Zubero ya logró 
imponerse en los 100 metros espal

En baloncesto, el equipo que 
dirige Antonio Díaz Miguel consi
guió su primera victoria al derrotar 
con ciertos apueros a Australia. 
Villacampa fue el mejor sobre la 
cancha, aunque la defensa austra
liana fue muy blanda. Su ausencia 
—fueeliminado por faltas persona
les— fue aprovechada por Austra
lia para acercarse en el marcador. 
Al final, la selección española pudo 
mantener esos siete puntos de ven
taja que la dieron la victoria.

Por lo que respecta al balonma
no, la selección de Javier García 
Cuesta confirmó su buen momento 
de forma al vencerá Islandia por un 
solo gol de diferencia, sumando así 
su segunda victoria. España con 
cuatro puntos y seis goles de dife
rencia a su favor es primera del 
grupo A, por delante de Yugoslavia

TENIS. - Copa Federación

(2-1) España derrotó a Canadá
Atlanta.—España se impuso 

ayer a Canadá por dos victorias a 
una en la primera ronda de la Copa 
Federación de tenis, que se está 
disputando en la ciudad estadouni
dense de Atlanta.

Conchita Martínez dio el primer 
punto al equipo español al derrotar 
de forma concluyente por 6-1 y 6-4 
a Jill Hetherington. Arancha Sán
chez Vicario no quiso ser menos 
que su compañera y redondeó el 
triunfo español al superar sin ape
nas dificultades a HeleneKelesi por 
6-3 y 6-2.

Una vez resuelta la eliminatoria 
a favor de España, la pareja cana

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL: La selección españo

la sub-18 derrotó ayer con claridad 
a Eire por tres goles a cero, gracias 
a tres brillantes acciones individua
les de Manolo, Cuéllar y Alfonso, y 
logró su pase a las semifinales del 
Campeonato de Europa que se dis
puta en Hungría.

Joao Havelange anunció que 
Alemania, Argentina, Italia, Ingla
terra, Yugoslavia y Estados Unidos 
serán las cabezas de serie en el 
Mundial ,94.

NATACION: La segunda joma-

que con los mismos puntos y goles 
a favor ha marcado menos goles en 
los dos partidos que ha disputado.

LEWIS, BATIDO

La sorpresa de la jornada llegó en 
los 100 metros lisos cuando el esta
dounidense y campeón olímpico 
Cari»Lewis fue derrotado por su 
compatriota Leroy Burrel por tres 
centésimas. Burrel hizo 10.05 y 
Lewis, 10.08.

Esta era la sexta vez que ambos 
atletas se enfrentaban. Las cinco 
anteriores se saldaron con triunfos 
de Lewis.

41 deportistas 
de Castilla y León, 
en los Juegos 
Internacionales 
de la FISEC

Valladolid (leal).—Un total de 
41 deportistas de Castilla y León 
participan desde ayer en la XLII 
edición de los Juegos Internaciona
les de la FISEC que este año tienen, 
como escenario el Principado de 
Andorra y que se desarrollarán 
durante la semana que abarca del 24 
al 30 de este mes.

De estos 41 deportistas que re
presentan a la región, 36 han estado 
preparándose a fondo en el.Centro 
de Tecnificación dependiente de la 
Junta de Castilla y León.

, La expedición castellano-leone
sa estará formada por 18 atletas y 5 
jugadores de tenis de mesa, en las 
modalidades masculina y femeni
na. .

diense de dobles formada por Het
herington y Rene Simpson superóa 
la integrada por Conchita Martínez 
y Pilar Pérez, por 5-7, 6-2 y 6-2. A 
pesar de esta derrota, España pasa a 
la siguiente ronda.

TORNEO DE HILVERSUM
También los tenistas españoles 

tuvieron una gran actuación en el 
torneo que se está disputando en 
Hilversum: Javier Sánchez ganó a 
Skoff, 7-5, 4-6 y 7-6. Aguilera a 
Vajda, 6-4 y 7-5. Casal a Diego 
Pérez, 6-1,5-7 y 6-2. Costa a Roset, 
6-2 y 6-1 y Emilio Sánchez Vicario 
a Nijssen, 6-3,5-7 y 6-4.—Efe.

da de los campeonatos de España se 
cerró con dos plusmarcas naciona
les: Castelló, en 400 estilos femeni
nos (4:54:96) y Camal longa, en 100 
braza masculinos (1:03:31).

BALONCESTO: Sabonis esta
rá dos meses sin jugar, tras la ope
ración a la que fue sometido por el 
doctor Pedro Guillén en su tobillo 
derecho.

GOLF: Marta Figuras-Dotti ter
minó, con 212 golpes a cinco de la 
estadounidense Beth Daniel, gana
dora del torneo de gol f Youngstown 
Classic.
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Si cuidas tu pueblo, cuidas tu casa. 
Sus calles, sus fachadas, sus jardines, 
sus monumentos, hacen más hermosa 
nuestra comunidad.

PREMIO
DE CASTILLA ’YLEOX 
PARA EMBELLECmiENTO 

DE MUNICIPIOS.

¡¡COLABOREMOS. ES NUESTRA TIERRA!!

Junta de Castilla y León
CASTILLA YLEOM 
deseubra todo su color

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO excepcional local, 
400 metros. Posible división, 
dos amplias fachadas. Calle 
muy comercial. Teléfono 
420246.

TRASPASO o vendo cafetería- 
pub, en funcionamiento, todos 
servicios, zona centro. Teléfonos 
431466 (de 11 a 3 tarde) y 429472 
(de 4 a 7).

SE TRASPASA bar/ Teléfono 
428894. .

TOVAR: Local traspasa C/ Real. 
60 m2. Renta 2.000 pesetas.

TOVAR alquila en Vía Roma. 4 
dormitorios, garaje y trastero.

TOVAR: Bar en venta. San Loren
zo, 70 m2, amplia fachada.

ALQUILAMOS naves 5 kilómetros 
Azoguejo y oficinas céntricas. 
Teléfonos 441400,422719.

TRASPASO bar-restaurante fun
cionando. Teléfonos 431226 y 
421291.

TOVAR: Piso calle Los Coches, 3 
dormitorios, planta tercera. Lu
minoso.

TOVAR: Piso Vía Roma. 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

HABITAT

ALQUILA
LOCAL

C/ ALFEREZ PROVISIONAL

400 m2, divisible 
Dos amplias fachadas 
Acondicionado para 
cualquier comercio

OPORTUNIDAD

VEHICULOS
AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Ford Fiesta 1.300, muy 
barato, estupendo de todo. Telé
fono 172200.

SE ALQUILA local para oficinas 
en Avda. Fernández Ladreda, 28 
(edificio Puerta de Castilla). Telé
fonos 431612 y 431101.

SANTANDER. 2 estudios céntri
cos, 2-3 personas, quincenas, se
manas. 942/273054-222910. En 
Peñacastillo (entrada Santander) 
vendo-alquilo apartamento lujo, 
amueblado, 1-2 dormitorios, ga
raje, trastero individuales.

ALQUILO piso y oficinas. Teléfo
no 429015.

SE ALQUILA piso en Segovia, ju
lio y agosto. Teléfono 471910.

SE ALQUILA piso amueblado. Te
léfono 428320.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico. Teléfono 420332.

EN CARBONERO el Mayor, urge 
. encontrar piso en alquiler. Bien 
situado, con calefacción. No im
porta precio. Razón: Teléfono 
426280.

NECESITO piso en alquiler. 2-3 
dormitorios. Tetf. 91/6330200.

BUSCQ piso en alquiler vacío, 
zona Obispo Quesada. Teléfono 
171110.

PERDIDAS

EXTRAVIADA cazadora ante Bei- 
ge. Teléfono 430931 (gratificará).

COMPRAS
SE COMPRA casa con jardín, 
zona céntrica. Razón: Teléfono 
426097.

ENSEÑANZA
OPOSICIONES COLON. Oferta 
empleo público 1990. Administra
tivo Estado y S. Social, 900 pla
zas. Auxiliar Estado y S. Social, 
4.700 plazas. Admisión de matrí
culas en agosto y septiembre. In
formación: tardes. C/ Colón, 5,

¡PREPARATE tus asignaturas 
este verano! Materias: Matemáti
cas, Física, Química, Dibujo, In
glés, Francés, Latín, Contabili
dad, etc. Niveles: EGB, Bachille
res, COU, Selectividad, Forma
ción Profesional, Carreras. Stu- 
dio-21. Gascos, 9.434010.

GANADOS

NOVILLAS 
DE BRETAÑA FRANCESA

Alta producción 
y total garantía sanitaria
SECOEX » 43.31.61

VENDO seis chotos charoleses 
pasteros. Torrecaballeros. Telé
fono 401064.

TRASPASOS

SE TRASPASA local comercial, 
céntrico, 75 m2. Llamar horas ofi-' 
ciña. Teléfono 430661.

TRABAJO

SE NECESITA dependiente de 
primera para barra. Teléfono 
434807, de 2 a 4,30. (Ref. 40/1/ 
M005).

NECESITO camarero/a comedor 
y extras, sábados y festivos. Telé
fono 181039 (Ref. 40/1/T001).

NECESITO cocinera, con expe
riencia. Mesón de Camilo. Carre
tera San Rafael, 20 (cerramos sá
bados tarde y festivos).

SE NECESITA camarero para te
rraza, descanso domingos. Telé
fono 435032.

SE NEÓESTTA señora o señorita 

para limpieza. Restaurante Du
que. Teléfono 430537.

SE NECESITA cocinero con expe
riencia. Teléfono 983/800612.

BOLSA UNIVERSITARIA. Necesi
ta señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa. Agosto. Sie
rra, playa. Mayores 18 años. 91/ 
4451258.

SE NECESITAN dos chicos para 
compartir piso de 8 a 9 en San An
tón, 7,5.° D.

SE NECESITA empleado para ga
solinera. Llamar de 10 a 12 al 
431994.

SE NECESITA fregadora, buen 
sueldo. Restaurante La Oficina.

SE OFRECE señorita para aten
der ancianos o ayudar en casa, 
no importa horario. Teléfono 
434173.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.® A. 
Teléfonos 425358,435962.

|L MIGUGL T0N4R 

BiiWi
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Local venta calle de Los 
Coches. 85 m2, doble altura.

TOVAR: Traspasa local. Alférez 
Provisional, 100 m2. Interesante 
precio. Compruébelo.

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Traspasa local Conde 
Sepúlveda, 150 m. Magnífica fa
chada, cualquier negocio.

TOVAR: Traspasa local librería. 
Videoclub. Pleno funcionamien
to, imposible atender.

TOVAR: Vende piso Jardinillos de 
San Roque. 4 dormitorios, gastos 
individuales.

TOVAR: Venta casa Zamarrama- 
la. 100 metros. Patio 50 m. Buen 
estado.

TOVAR: Piso 200 m2. 40 metros 
terraza. Garaje, trastero. Próxima 
terminación.

TOVAR VENDE
Complejo ganadero de porcino.

A20kmsJSegovia.

y nave-almacén con parcela 
cercada y fachada a la carrete
ra. Muy interesante.

Información directa.

TOVAR: Locales alquiler. Ctra. La 
Granja, 300 m2. Amplia fachada.

TOVAR: Local alquiler 65 m2, Al- 
buera. Almacén, carga y descar
ga.

TOVAR: Venta parcela pueblo Za- 
marramala. Superficie 356 m.

TOVAR: Local perfecto 150 me
tros en venta. Calle Santa Isabel.

TOVAR: Casa Judería Vieja, 3 
plantas, buhardilla para rehabili
tar.

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
3 dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Vende pisos junto a Los 
Castillos de 2-3 dormitorios. Ca
lefacción individual, vistas pano
rámicas.

TOVAR: Locales. Venta. Ctra. 
Trescasas, 50 m2 en adelante. 
Cristo del Mercado, 50 m2.

43.54.61 ® 43.59.50

IMTOM/1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

PISOS VENTA

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

EDIFICIO «LAS FLORES» 
CALLE EL LIRIO. JUNTO CONDE SEFULVEDA

* MAGNIFICOS PISOS Y APARTAMENTOS DE 2, 3, Y 4 DORMITORIOS * PLAZAS 
DE GARAJE Y TRASTEROS * GRAN CALIDAD DE CONSTRUCCION * ENTREGA DE 

•CANTIDADES AVALADA POR POLIZA DE SEGURO *

VIVA A UN PASO DEL CAMPO Y EN EL CENTRO DE LA CIUDAD

INFORMA
Y VENDE HABITAT Telfs. 43.30.10 - 43.30.01

HABITAT: ONESiMO REDON
DO. 115 m2.4 dormitorios. Exte
rior dos calles. Garaje indivi
dual.

HABITAT: CAGUELOS. 163 m2. 
4 dormitorios. Muy buen esta
do. Excelente situación.

HABITAT: PUENTE DE MUER
TE Y VIDA. 170 m2. 5 dormito
rio». Planta Dúplex. Cocina 
amueblada.

HABITAT: SANTO TOMAS. 156 
m2. 6 dormitorios. Garaje. A es
trenar. Buenas calidades.

HABITAT: SAN FRANCISCO.
194 m2. 4 dormitorios. Inmejo
rables calidades. Nuevo.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ. 178 m2. 5 
dormitorios. Exterior a calle. 
Gran balconada.

HABITAT: C/ RIAZA. 134 m2. 4 
dormitorios. Garaje y trastero. 
Planta segunda.

HABITAT: URBANIZACION LOS 
CASTILLOS. 105 m2. 4 dormito
rios. Perfecto estado. Garaje. 
Trastero. Muy luminoso.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 100 
m2. 4 dormitorios. Muchas me
joras. Garaje opcional.

HABITAT: VIA ROMA. 140 m2. 4 
dormitorios. En construcción. 
Facilidades.

HABITAT

Alférez Provisional
N 4, únicas viviendas
> 100-127 m2
> 3 dormitorios 

Exteriores 
Dos calles

Inmejorables calidades

FACILIDADES

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste- " 
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

VENDO Aro todo terreno, motor 
Renault, 2 años, pocos kilóme
tros. Teléfono 428108.

VENDO Avia-2500. Tetf. 566333.

VARIOS

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Rulz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11.430511 (seis líneas).

¡ATENCION! Si no cobra Pensión, 
infórmese. Teléfono 442506.

VENTAS
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

SE VENDE finca propia para fábri
ca o supermercado en Km. 84 Na
cional Villacastín. Teléfonos 
107152 y 107244.

PISO dúplex, nuevo, calidad. Te
léfonos 442290-441932.

LOCAL compatible uso oficina, 
zona catedral, 56 m2, acondicio
nado apertura. Teléfono 155068.

VENDE piso dos dormitorios. Zu- 
loagas. Teléfono 433587.

VENDO tarjeta de transportes, 
comarcal, sin capacitación pro
fesional. Teléfono 496242.

VIVIENDA edificio Bella-Vista de 
Pascual Hermanos. Próxima en
trega. 3 dormitorios/garaje. Es
merada construcción. 435461. De 
11a 13 mañanas.

PEDRAZA (Zona), 17.000 metros 
parcelas, muy baratas. 8510198.

SAN RAFAEL (Los Angeles), nue
vo, dos mil de parcela, 250 de 
casa, jardines, garaje. Precioso. 
8510198.

VENDO casa junto a plaza El Sal
vador. Teléfonos 433285-423846.

OFERTA. Venta películas de Ví
deo-Club. Teléfono 91/8509085.

PLAYA ALCOCEBRE
CASTELLON

Venta directa constructor 
Apartamentos en construcción en 

P línea de playa

Tel. 964 - 41 25 14
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EL áDELASTADO DE SEGO VIA
El decano del
Colegio de Arquitectos 
denuncia escuchas telefónicas

El Príncipe Felipe representa al Rey 
en la ofrenda ante el apóstol Santiago

Santiago de Compostela.— El 
Príncipe Felipe de Borbón presentó 
hoy por segundo año consecutivo, 
en nombre del Rey Juan Carlos, la 
Ofrenda Nacional al apóstol Santia
go, que se celebró esta mañana en ta 
catedral compostelana.

En esta ceremonia, la más im
portante de cuantas se celebran en 
la catedral de Santiago, España re
nueva su ofrenda a su patrón.

Altas jerarquías del Estado, 
Gobierno de Galicia y Corporación 
Municipal de Santiago de Compos
tela acompañaron al delegado regio 
en este acto.

Fuerzas del Ejército de Tierra de 
la VI Región Militar con Bandera y 
banda de música rindieron honores 
al Príncipe Felipe en la plaza del 
Obrado!ro, donde se formó la comi
tiva que se trasladó en procesión a 
la catedral para participaren el acto 
de la Ofrenda.

La ceremonia religiosa, que ofi
ció el arzobispo de Santiago de 
Compostela, Antonio María Rouco 
Varela, con repesentaciones del

Peligra el concierto de Madonna 
en el Vicente Calderón

Madrid.— Las dificultades entre 
Pedro Ruiz Campos, representante 
de la empresa Artes y Espectáculos 
y el Atlético de Madrid, podrían 
poner en peligro el concierto de 
Madonna, previsto para el próximo 
viernes en el estadio Vicente Calde
rón, en el caso de que el promotor 
no liquide una deuda con el club, 
que está fijada en 25 millones de 
pesetas.

Un fax del presidente del club a 
la empresa Artes y Espectáculos 
sembró ayer la alarma entre los 
amantes de Madonna y las gentes 
de la música dispuestas a acudir al 

LOS PANADEROS SEMBRARON BILBAO CON BARRAS DE PAN

Bilbao.-Los trabajadores en huelga de las panaderías industriales de 
Vizcaya sembraron ayer la Gran Vía de Bilbao con miles de barras de pan, 
que lanzaban desde una caravana formada por cerca de un centenar de ve
hículos. Los panaderos protestaban por la competencia “desleal” de las 
tahonas artesanales, que, según el sindicato Comisiones Obreras, no 
cumplen la ley. Asimismo, pidieron que se cumpla el descanso domini
cal.— Efe

episcopado y cabildo catedralicio, 
se iniciaron con una procesión mi
trada, durante la cual funcionó el 
Botafumeiro y sonaron las chiri
mías, como se conoce el himno 
“Ultreya", canción medieval de los 
peregrinos a Compostela.

En el ofertorio de la misa de 
pontifical, el delegado regio leyó la 
invocación de la Ofrenda de España 
a su patrono y contestó el arzobispo 
de Santiago.

Posteriormente y tras los actos 
religiosos, el Príncipe Felipe presi
dirá una recepción en la Casa Con
sistorial de Compostela.

La celebración de esta jomada, la 
más importante de Compostela, 
coincide con la huelga que mantie
ne el personal del Hostal de los 
Reyes Católicos, en donde tradicio
nalmente se hospedan el delegado 
regio y las autoridades asistenes a 
estos actos.

En esta ocasión, el Príncipe Feli
pe se hospedará en el Parador Na
cional de Turismo “Conde Gondo- 

recital. En el fax Gil amenaza con la 
suspensión del concierto y de sobra 
es conocido cómo se las gasta la 
junta en este tipo de asuntos. Las 
palabras textuales de Gil son las 
siguientes: "... nos vemos en la 
obligación de que si mañana, día 25 
de j ul i o de 1990, no ha sido abonado 
dicho importe procederemos a can
celar definitivamente el concierto 
de la artista Madonna del próximo 
27 de julio”. Y concluye el fax: 
“Esperamos poder terminar estas 
relaciones comerciales de la forma 
más lógica posible, y si esto no 
fuera de su interés, cada uno defen
deremos los nuestros”..

mar” de Bayona, desde donde se 
trasladará a Compostela en heli
cóptero.

La Xunta de Galicia celebra 
también hoy, 25 de julio, el Día de 
Galicia, con una recepción institu- 

. cional en los Jardines de San Caye
tano.— Efe

Aumentó el 
índice de consumo 
entre abril y junio

Madrid.—Los gastos de consu
mo se incrementaron un 3,4 por 
ciento entre los meses de abril y 
junio, tras sufrir una caída del 3,19 
por ciento en los tres primeros 
meses del año, según datos hechos 
públicos por el Instituto Nacional 
de Estadística (INE).

Este aumento, primero que se 
registra en lo que va de año en los 
gastos de consumo de los hogares 
españoles, eleva al 10,84 por ciento 
la tasa acumulada de este indicador 
en relación con el mismo período de 
1989.

Los gastos medios por hogar 
entre abril y junio superaron las 
543.903 pesetas, de las que 145.666 
pesetas se gastaron en alimentos, 
bebidas y tabaco. El resto, 398.237 
pesetas, se destinó a otros bienes y 
servicios, como vestido, vivienda, 
transporte o gastos sanitarios.

Por su parte, el índice de produc
ción industrial aumentó el pasado 
mes de mayo 3,7 puntos respecto al 
mismo mes del año pasado.—Efe.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA FABRICA NACIONAL DE 
MONEDA Y TIMBRE 
(FNMT) realizará dos nuevas 
emisiones de sellos, con motivo 
del 17 Congreso Internacional de 
Ciencias Históricas, y los Juegos 
Olímpicos de Barcelona.

LA JUNTA DE GOBIERNO de la 
Universidad Politécnica ha apro
bado hoy la designación del 
oceanógrafo fracés Jacques-Ives 
Cousteau, como nuevo doctor 
“honoris causa” de este centro 
universitario. .

Rumania reclama a la URSS 
el tesoro real

Bucarest.—El Gobiernode Rumania pretende llegara un acuerdo con la 
Unión Soviética para conseguir que este país devuelva el tesoro de la 
Familia Real rumana, trasladado a Moscú entre 1916 y 1917. Hasta el mo
mento, la URSS sólo ha devuelto un par de pinturas y documentos al Go
bierno rumano, asegura el semanario independiente “Barricada", que 
valora el tesoro en 8.000 millones de leis de oro (unos 9.000 millones de 
dólares).

Rumania pidió en varias ocasiones a Moscú la devolución de las piezas, 
pero la mayor parte de las veces no obtuvo respuesta y tan sólo en 1960, las 
autoridades soviéticas afirmaron que “desafortunadamente, todo se perdió 
en los Urales durante el traslado”.

El transporte del tesoro real rumano se produjo durante el período de 
ocupación de Rumania durante la I Guerra Mundial por parte de los países 
de Europa Central^en los años 1916 y 1917, según “Barricada”.

El destino de las piezas (lingotesde oro, joyas y monedas) fue la oficina 
estatal de préstamos soviética, a la que se entregó el tesoro contra la firma 
de recibos por parte de los gobiernos de la URSS, Francia y el Reino Unido, 
afirma la revista.—Efe.

Madrid.— El decano del Colegio 
de Arquitectos (COAM), Luis del 
Rey, afirmó ayer, durante una 
asamblea extraordinaria del orga
nismo, que ha presentado una de
nuncia por posibles escuchas ilega
les en una línea telefónica de la sede 
del Colegio, detectada por una 
empresa especializada. En el mis
mo acto, el que 90 por 100 de los 
colegiados mostraron su apoyo a la 
junta de gobierno en su investiga
ción sobre las presuntas irregulari
dades de la EMV.

El decano del Colegio, Luis del 
Rey, expuso ante la asamblea el 
conjunto de medidas adoptadas tras

MENEM ENVUELTO EN UN NUEVO ESCANDALO

El presidente argentino, Carlos Menem, se ha visto envuelto, como in
formábamos ayer, en un nuevo escándalo de faltas cuando aún colea el 
contencioso conyugal con su mujer, Zulema. Una diputada liberal, María 
Julia Alsogaray, con quien aparece en la imagen, se ha convertido en 
protagonista del presunto romance con el presidente argentino. “Somos 
como dos muías que nos necesitamos mutuamente”, ha señalado la 
diputada. •

EXTRANJERO

LAS CERCA DE CUATRO MIL 
MILLONES de ratas que exis
ten en China devoran al año cin
co mil mi llenes de ki logramos de 
cereales, se afirmó en un simpo
sio celebrado en Pekín.

I-AS AUTORIDADES JAPONE
SAS instalarán señales de tráfico 
que hablarán al peatón transgre- 
sor para recordarle que debe 
cruzar la calzada por el paso 
cebra, informó hoy la Policía 
Metropolitana. 

las denuncias realizadas sobre pre
sunta corrupción en la EMV reali
zadas en público por el arquitecto 
Ignacio Vicens y el constructor 
Christian Jiménez, y enumeró las 
actuaciones llevadas a cabo hasta 
ahora por el COAM.

El decano denunció en su inter
vención la actuación de personas u 
organismos, que de forma anónima 
han atentado contra su honorabili
dad y la de otros miembros del 
Colegio, así como la investigación 
efectuada por una empresa especia
lizada sobre la posible intervención 
ilegal de la línea telefónica de su 
sede.

María Jesús Roa, 
primera 
mujer bombero 
de Madrid

Las Rozas.— María Jesús Roa 
Alonso, de veintiséis años, fue ayer 
la estrella de la presentación en el 
parque de Las Rozas, de la última 
promoción de Bomberos de la 
comunidad autónoma. Madre de un 
hijo, es la primera mujer que logra 
ingresar en el Cuerpo tradicional- 
mente reservado a los hombres, tras 
superar un largo rosario de pruebas 
físicas y teóricas.

En el acto, presidido por el con
sejero de Agricultura y Coopera
ción de la comunidad, Virgilio 
Cano, estaba presentes los otros 73 
bomberos que se integran igual
mente a partir de hoy en los distin
tos parques de la región. María 
Jesús ha sido destinada al de Colla
do Villalba, donde le espera una 
labor muy distinta a su anterior 
empleo de celadora en el Museo del 
Prado.

El consejero Virgilio Cano dio 
una especial bienvenida a María 
Jesús, a quien definió como “una 
mujer, un bombero, uno más que ha 
superado las pruebas en términos 
de igualdad" y añadió que la joven 
“no es un adorno, sino un profesio
nal más del Cuerpo”.

La flamante primera mujer 
bombero de la comunidad confiesa 
no haber asistido nunca a un incen
dio, “únicamente en prácticas y con 
incendios simulados,—dijo—. No 
tengo tanta fuerza como algunos 
puedan pensar, sino que siempre he 
estado haciendo algo.
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